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la Voce
da Nord a Sud da Cerveteri a Ladispoli da Anzio ad Aprilia

Tutto pronto per il Vinitaly 2019
etichette di Cerveteri in sfilata

Lazio presente a Verona con numeri da record in due importanti spazi

Le aziende produttrici del territorio, Castello di Torre in Pietra, 
Cento Corvi e Tre Cancelli, nel padiglione della nostra Regione 

Domenica, a Ostia, per un
manifestazione culturale
viale delle Repubbliche
Marinare sarà chiuso al
traffico per l’intera giorna-
ta, nel tratto e direzione
lungomare Paolo
Toscanelli e Corso Duca di
Genova. Bus deviati. Domenica
si correrà la maratona di Roma
con partenza e arrivo sui via
dei Fori Imperiali. Dalle 7,30
saranno progressivamente
chiuse le strade interessate
dalla gara: piazza Venezia, via
del Teatro Marcello, via
Petroselli, piazza Bocca della
Verità, via dei Cerchi, piazza
Porta Capena, viale Aventino,
piazza Albania, viale Marco
Polo, via Colombo, viale
Marconi, viale Ferdinando
Baldelli, via Ostiense, via
Marmorata, piazza
dell’Emporio, lungotevere
Aventino, lungotevere dei
Pierleoni, lungotevere
de’Cenci, lungotevere dei
Vallati, lungotevere dei
Tebaldi, lungotevere dei
Sangallo, lungotevere dei
Fiorentini, piazza Paoli, lungo-
tevere Tor di Nona, lungoteve-
re Marzio, ponte Cavour, piaz-
za Cavour, via Crescenzio,
piazza Adriana, piazza
Risorgimento, viale Giulio
Cesare, viale delle Milizie, via
della Giuliana, piazzale Clodio,
viale Mazzini, piazza Mazzini,
lungotevere Oberdan, lungote-
vere della Vittoria, ponte Duca
D’Aosta, lungotevere Flaminio,
viale della XVII Olimpiade,
viale Tiziano, piazza
Apollodoro, piazza delle Belle
Arti, lungotevere delle Navi,
passeggiata di Ripetta, piazza
Augusto Imperatore, via del
Corso, piazza di Spagna, via
Due Macelli, via del Tritone,
largo Chigi, via Tomacelli, via
di Monte Brianzo, via
Zanardelli, corso
Rinascimento, corso Vittorio
Emanuele, largo Argentina, via
del Plebiscito, piazza Venezia.
La riapertura delle strade è pre-
vista attorno alle 17. Da inizio
servizio sarà chiusa la fermata
Colosseo della metro B.
Deviate le linee di bus lungo il
percorso. Scatterà dalle 7 di
lunedì 8 aprile la seconda fase
dei lavori su via Galvani. Fino a
venerdì 12 aprile la strada sarà
chiusa tra via Zabaglia e via
Franklin. Deviate le linee di
bus.

EVENTI E MANIFESTAZIONI

Roma e litorale
arriva il duro

week end
della viabilità

“La Regione Lazio, in collabora-
zione con Arsial, al Vinitaly e al
Sol Agrifood, in programma da
domani fino a mercoledì 10 apri-
le a Verona, con due importanti
spazi: uno di 1.800mq, dedicato
alle eccellenze vitivinicole e l’al-
tro di 150 mq, dedicato alle eccel-
lenze olivicole. In crescita il
numero dei produttori parteci-
panti: 63 per il Vinitaly, numero
record rispetto alle passate edi-
zioni, e 11 per il Sol”. Nel padi-
glione laziale, tra le più impor-
tanti aziende produttrici del
nostro territorio, sono presenti:
Castello di Torre in Pietra, Cento
Corvi, Tre Cancelli. L’azienda
Castello di Torre in Pietra, pro-
duce nell’area agricola di a
Maccarese. Al Vinitaly è presente
con 11 etichette di cui 10 Bio.
Quindi il Castello di Torre in
Pietra è nella rosa, selezionatissi-
ma, delle aziende italiane che
producono nel rigoroso rispetto
della terra: nella penisola le
aziende che producono vino-bio
rappresentano il 20 % dell’intera
produzione vitivinicola naziona-
le. “Da sempre- dichiara il diret-
tore Bertone- produciamo eti-
chette biologiche. Ogni anni al
Vinitaly, gli operatori internazio-
nali guardano con estremo inte-
resse alla bio-produzione nel set-
tore, un’attenzione e consenso
che consente di ampliare costan-
temente il nostro mercato oltre
confine, con un ottimi standard
per l’esportazione del Castello di
Torre in Pietra”. 

servizio a pagina 3

Regione, pro e contro un anno di Giunta
Presentati nei giorni scorsi i risultati e la programmazione futura della nuova formazione di Zingaretti

Presentate giovedì scorso al WeGil di
Roma le azioni portate avanti nel corso
del primo anno di lavoro della nuova
Giunta regionale, e quelle per l’anno a
venire. Tante le iniziative, dalla prima
legge italiana sui rider e sul lavoro digi-
tale, concordata con lavoratori e imprese
del settore al protocollo per combattere
il caporalato, condiviso con associazioni
e lavoratori; dalla creazione del
Consiglio delle imprese internazionali
alle azioni concordate con la rete dei sin-

daci per aiutare i Comuni a risolvere
piccoli e grandi problemi delle loro
comunità. Oltre alle leggi già realizzate
sono state presentate anche le azioni
future: una serie di impegni su azioni di
governo da avviare entro il 2019, per
costruire in questa legislatura un Lazio
più verde, più forte e più giusto.“Oggi è
un po’ la nostra festa. In un Paese che va
indietro noi siamo una realtà che va
avanti e vuole continuare a farlo. Nel
nostro caso non solo è giusto ma possi-

bile dare conto di un anno di lavoro -
parole del presidente, Nicola Zingaretti,
che ha aggiunto - sono orgoglioso dei
risultati raggiunti”. “Siamo estrema-
mente soddisfatti del lavoro fatto nei
primi 12 mesi e stiamo già prefigurando
il lavoro dei prossimi 12 mesi, con obiet-
tivi specifici sui quali, poi, i cittadini
potranno valutarci, se siamo stati in
grado di portare a casa quanto ci siamo
prefissati” - così il vicepresidente,
Massimiliano Smeriglio.

“Anche la Lazio scende in campo per Marco e
Francesco. Vi aspettiamo alla Sagra del Carciofo,
allo stand di piazza Rossellini, dove si svolgerà la
raccolta fondi a favore della famiglia Camerini”.
Così il sindaco di Ladispoli, Alessandro Grando, in
un post su Facebook. 
Il 2 aprile, sempre il primo cittadino, aveva scritto:
“Alla Sagra del Carciofo, in piazza Rossellini, trove-
rete uno stand dedicato a Marco e Francesco
Camerini. 
Ci sarà una raccolta fondi per aiutare la famiglia a
sostenere i costi delle cure per combattere la malat-
tia di Batten. Abbiamo chiesto aiuto anche alle

società sportive e stanno arrivando le prime adesio-
ni. Un grande ringraziamento a Stefano Romano e
al capitano della Roma, Daniele De Rossi”.

Il calcio solidale
Roma e Lazio scendono in campo in favore di Marco e Francesco

in occasione della Sagra del Carciofo, ne da notizia il sindaco Grando

Ama, d’intesa e in coordinamen-
to con l’amministrazione di
Roma Capitale, ha predisposto
un piano operativo speciale per
assicurare il decoro urbano nelle
strade interessate dalla XXV edi-
zione della Maratona
Internazionale di Roma e dalla
stracittadina non competitiva, in
programma domenica 7 aprile. 
Per motivi di sicurezza, domani
sera (sabato 6 aprile) scatterà la
rimozione dei cassonetti stradali
su via Cavour, nel tratto compre-
so tra largo Corrado Ricci e largo
Venosta. I contenitori saranno
riposizionati nelle sedi abituali
già dalla serata di domenica (7
aprile). Per la Maratona saranno
in azione complessivamente
circa 170 operatori con l’ausilio di
oltre 60 mezzi (furgoncini, spaz-
zatrici, lava-strade, cassoni scar-
rabili, autobotti, compattatori,
ecc.), che saranno assistiti da
un’officina mobile. Il personale
sarà al lavoro fin dall’inizio della
competizione. Squadre ad hoc
interverranno in tempo reale per
tutelare il decoro in aree nevral-
giche: in particolare la zona di
partenza, gli 8 punti di riforni-
mento e i 7 di spugnaggio, la
zona di arrivo. 

Roma

Ama “in pista”
per il decoro

della Maratona
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Con la certezza che, parafrasando Ernesto
Guevara , ci saranno dieci, cento, mille 
Torre Maura e che ai fiumi di parole già
spesi se ne aggiungeranno, nel corso delle
infinite occasioni elettorali, altrettanti, ho
pensato di affrontare quanto accade nella
Capitale, scrivendo poche note. Ad una
prima lettura sembreranno stramberie poco
attinenti al tema, ma, se rilette con attenzio-
ne, acquisiranno un altro sapore. Vediamo
intanto chi sono questa settantina di rom
trasferiti in via dei  Codirossoni, per poche
centinaia di passi ancora all’interno del
Raccordo, Trasportati con pulmini, per lo
più bambini, ragazzini e donne, proveniva-
no da un centro di accoglienza presente da
tempo a via Giuseppe Toraldo. Due chilo-
metri di distanza: sempre sulla Casilina ,ma
stavolta per poche centinaia di passi fuori
dal Raccordo. Alcune di queste famiglie
“accompagnate” potrebbero aspirare al
Palmares dei trasferimenti. Da via Cesarina
a via Visso, dalla via della Tenuta Piccirilli
(camping River) a via Toraldo per raggiun-
gere poi via dei Codirossoni, appunto.
Quest’ultima collocazione sarà di brevissi-
ma durata, visto l’andazzo : una specie di
piazzola di emergenza. Questa serie inter-
minabile di spostamenti rende giustizia
delle tante fesserie sulla fine del nomadi-
smo, facendosi davvero fatica a non definire
i settanta nomadi controvoglia. Non mi
dilungo sul razzismo e sul lavoro sporco
delegato alle teste rasate:altri, ben più auto-
revoli di me, ne hanno scritto. Non aggiun-
go altro al lamento delle periferie perdute
dovuto alla mancanza di risposte di sinistra
alla crisi più lunga del dopoguerra, che ha
permesso il crescere di “rabbie animale-
sche”, zucchero filato per chi richiede ordi-
ne, disciplina ed italianità. Riporto invece

informazioni, reperite in rete, sui due ultimi
traslochi. Il codirossone è un uccello passeri-
forme. Visitatore estivo in Europa, si può
incontrare in tutta Italia nel periodo della
riproduzione (depone dalle  quattro /cin-
que uova). Gradisce le zone di montagna,
sopra i trecento metri dalle pareti nude ed
assolate, dalla vegetazione sparsa. Sverna in
Africa, a sud del deserto Sahariano. Via
Giuseppe Toraldo, fu un insigne umanista
dell’Ottocento di Tropea. Certamente
appartenente alla famiglia dei marchesi
Toraldo di Francia, al seguito di Federico di
Svevia, che ha visto tra loro, citando sola-
mente gli ultimi eredi, uno dei più impor-
tanti fisici italiani ed un insigne architetto.
Cliccando, sempre via Giuseppe Toraldo, è
in bella mostra l’annuncio di “attico in ven-
dita”. Segue formula di rito”Si propone in

vendita appartamento  di ottantacinque
metri quadri, posto al piano terzo di una
palazzina in cortina ,in un contesto familia-
re, per euro 120 mila (Ulteriore ribasso  del
25%).Detto appartamento è posto nelle vici-
nanze della fermata della metro C, vicino ad
un parco pubblico ideale per le famiglie”.
Ho trovato il codirossone  assimilabile alla
vita fantasticata dal popolo rom. Per via
G.Toraldo mi ha colpito l’utilizzo ripetuto
più volte del termine familiare nel proporre
la vendita di appartamenti: la propria, gli
altri sembrerebbe non averne diritto, a mag-
gior ragione se rom. Chissà se dopo la cac-
ciata dei settanta il prezzo dell’attico salirà e
se accanto al termine familiare non faccia la
sua presenza anche  quello di zona snoma-
dizzata

Angelo Alfani

Il Titanic affonda e tutti
continuano a ballare

Un Cinema Moderno gremito
in ogni angolo di posto ieri
sera ha accolto Walter
Veltroni, ex Sindaco di Roma,
giornalista e regista cinemato-
grafico in occasione della sera-
ta speciale che
l’Amministrazione comunale
del Sindaco Alessio Pascucci
insieme alla Direzione del
Cinema hanno voluto dedica-
te al suo ultimo film, da
pochissimo uscito nelle sale,
“C’è Tempo …”, commedia
con Stefano Fresi e la raffina-
tissima cantante jazz Simona
Molinari, nell’inedita veste di
attrice. A fare gli onori di casa,
il Giornalista e Critico
Cinematografico Boris
Sollazzo, che ha aperto con il
Sindaco Pascucci e Walter
Veltroni un interessante dibat-
tito non solo sul film, ma sulla
cinematografia in generale,
dando l’opportunità all’ospite
della serata di raccontarsi, di
ricordare aneddoti particolari,
esperienze, punti di vista. È

seguita poi la proiezione del
film, una storia che come pre-
annunciato ha fatto sognare e
riflettere ed ha appassionato il
grande pubblico del Cinema
Moderno. “Ringrazio Walter
Veltroni per aver accettato il
nostro invito – ha dichiarato il

Sindaco di Cerveteri Alessio
Pascucci al termine dell’incon-
tro – è un onore per Cerveteri
aver avuto ospite una perso-
nalità di spicco e stimata come
lui. È stato un evento davvero
piacevole e la risposta del
pubblico presente testimonia

come queste sono iniziative
che le persone apprezzano. Il
successo dell’iniziativa confer-
ma ancora una volta come la
nostra Città sia una Città che
desidera vedere cinema e par-
lare di cinema. Con l’occasio-
ne ringrazio di cuore la

Famiglia Della Longa e lo staff
del Cinema Moderno per il
grande lavoro che quotidiana-
mente svolgono per la nostra
città per la promozione del
grande cinema e per la dispo-
nibilità dimostrata anche in
questa occasione”. Commenta
la serata anche Lorenzo Croci,
Assessore allo Sviluppo
Sostenibile del Territorio, che
ha patrocinato e sostenuto
l’iniziativa: “un evento che ha

dato ulteriore lustro ad una
realtà fondamentale per
Cerveteri come il Cinema
Moderno, oggi unica sala
Cinematografica dell’intero
comprensorio. Il gran pubbli-
co presente ieri sera ci sprona
ad organizzare nuovi appun-
tamenti come questo, che con-
tribuiranno sicuramente ad
aumentare la qualità delle
offerte culturali di Cerveteri”.

Grande successo per l’intervento
di Walter Veltroni al Cinema Moderno

Sala gremita per il dibattito e la proiezione del suo ultimo film “C’è Tempo...”

Il vicesindaco di Cerveteri
Giuseppe Zito non ci sta a passare
da “privilegiato” per lo stipendio
che percepisce da assessore. E per
dimostrare ciò questa mattina ha
pubblicato sul suo profilo social il
cedolino del suo stipendio. Uno sti-
pendio magro considerando che al
netto delle imposte l’ammostare
dell’indennità da assessore
ammonta a 627, 82 euro. “Non

sono cose che amo fare. Poiché sia
in consiglio comunale che tra i cit-
tadini a volte sento commenti rife-
riti agli stipendi degli assessori che
lasciano pensare che siano dei pri-
vilegiati o unti dal Signore – ha pre-
messo il vicesindaco – ho deciso di
pubblicare la.mia busta paga solo
per una questione di trasparenza.
Questo è un ruolo che si fa per pas-
sione. Qualsiasi sia l’indennità!

Stipendi assessori, Zito:
“Non siamo privilegiati”



Si è svolta il 3 aprile scorso al Teatro
Villoresi, con successo, l'inaugurazione
della mostra in omaggio a Pier Paolo
Pasolini ideata dall’attore e regista
Agostino De Angelis, organizzata dal
Presidente dell'associazione Libertamente
e Compagnie Teatrali Monzesi Stefano
Colombo con l'associazione
Archeotheatron di Desiree Arlotta. La
madrina dell'evento Elena Anticoli De
Curtis, insieme all'assessore alla cultura del
Comune di Monza Massimiliano Longo e
al Sindaco del Comune di Taurisano
Raffaele Stasi, durante il taglio del nastro
hanno espresso gratitudine per l'omaggio a
questo grande artista attraverso la mostra
fotografica di Valerio Faccini, Stefano
Colombo e le macchine del cinema della
Bottega del Cinema di Mario Scarlino di
Taurisano. La De Curtis, ha ricordato il
connubio Pasolini/Totò durante l'ultimo
periodo di vita del nonno, con “Uccellacci e

Uccellini” e “Che cosa sono le Nuvole?”,
dove un Totò maturo, malato, ma estrema-
mente concentrato e rispettoso per la figu-
ra di Pasolini, recita con il massimo dell'im-
pegno in scene movimentate, pur essendo
quasi completamente cieco. I rappresentan-
ti istituzionali dei due Comuni, hanno
espresso gratitudine verso coloro che si
sono adoperati per l’evento e per la presen-
za di Elena De Curtis, che rappresenta testi-
monianza importante per il mondo della
cultura, cinema e teatro. Il De Angelis affer-
ma di essere soddisfatto per il tour nazio-
nale che sta portando in Italia con l’omag-
gio a Pasolini, soprattutto per la sinergia
che si costruisce con altre realtà in favore
della diffusione della cultura. Un momento
emozionante quando la De Curtis a chiusu-
ra della manifestazione, commossa, ha reci-
tato una poesia di Totò tratta dal suo ulti-
mo libro inerente una raccolta di poesie
scritte dal nonno. Una poesia/preghiera

dove Totò incita l'onnipotente a far sì che il
suo volto, che tanto ha sollecitato le risate
altrui, prosegua a far sì che questo non
cessi, se serve ad alleviare la tristezza strap-
pando qualche risata. Presente alla manife-
stazione l'attore e regista cinematografico
Giuseppe Di Giorgio e l'organizzatrice del
Santa Marinella Short Film Festival Sonia
Signoracci. Quest'ultima  ha ricordato l'im-
portanza della diffusione della cultura
attraverso il cinema che è uno degli obietti-
vi principali dell'associazione culturale
Santa Marinella Viva. La mostra su Pasolini
è visitabile ad ingresso libero fino a dome-
nica 7 aprile dalle ore 15.30 alle 18.30.
Giorno 5 aprile alle ore 21 con ingresso libe-
ro, conferenza dibattito dedicata a Pasolini
e sabato 6 aprile ore 21.00 con ingresso a
pagamento, lo spettacolo teatrale multime-
diale “Omaggio a Pier Paolo Pasolini, luo-
ghi, linguaggi e tradizioni popolari” per la
regia di Agostino De Angelis. 

Monza:Al Teatro Villoresi taglio del nastro della mostra
in omaggio a Pasolini organizzata da Agostino De Angelis
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“La Regione Lazio, in collabora-
zione con Arsial, al Vinitaly e al
Sol Agrifood, in programma da
domani fino a mercoledì 10
aprile a Verona, con due impor-
tanti spazi: uno di 1.800mq,
dedicato alle eccellenze vitivini-
cole e l’altro di 150 mq, dedicato
alle eccellenze olivicole. In cre-
scita il numero dei produttori
partecipanti: 63 per il Vinitaly,
numero record rispetto alle pas-
sate edizioni, e 11 per il Sol”.
Nel padiglione laziale, tra le più
importanti aziende produttrici
del nostro territorio, sono pre-
senti: Castello di Torre in Pietra,
Cento Corvi, Tre Cancelli.
L’azienda Castello di Torre in
Pietra, produce nell’area agrico-
la di a Maccarese. Al
Vinitaly è presente con 11
etichette di cui 10 Bio.
Quindi il Castello di Torre
in Pietra è nella rosa, sele-
zionatissima, delle aziende
italiane che producono nel
rigoroso rispetto della
terra: nella penisola le
aziende che producono
vino-bio rappresentano il
20 % dell’intera produzio-
ne vitivinicola nazionale.
“Da sempre- dichiara il
direttore Bertone- produ-
ciamo etichette biologiche.
Ogni anni al Vinitaly, gli opera-
tori internazionali guardano
con estremo interesse alla bio-
produzione nel settore, un’at-
tenzione e consenso che consen-
te di ampliare costantemente il
nostro mercato oltre confine,
con un ottimi standard per
l’esportazione del Castello di
Torre in Pietra”. Nello spazio
riservato all’Azienda ‘Cento
Corvi’, creata nel 2001 dall’im-
prenditore Fiorenzo Collacciani,
a fare gli onori di casa i figli del
patron Giorgia e Costantino.
Quest’ultimo è responsabile dei

settori amministrativi e com-
merciali dell’azienda di fami-
glia. Nella veste di enologa,
Giorgia Collacciani dirige il per-
corso di trasformazione delle
uve prodotte direttamente dal-
l’azienda, dal grappolo all’im-
bottigliamento dei rossi, bianchi
e rosè. “Siamo presenti a
Verona fin dal 2001 -dichiara la
dottoressa Giorgia Collacciani-
con le dodici etiche prodotte da
Cento Corvi. Esserci è impor-
tante per due ragioni fonda-
mentali: Vinitaly è una vetrina
internazionale strategica per

affermare e qualificare un
brand, inoltre offre l’opportuni-
tà di contatti con operatori ed
esperti internazionali delle cate-
ne produttive e delle reti di
commercializzazione esistenti
nei vari Paesi. L’Italia è una
nazione dove il vino prodotto è
un’eccellenza ed è necessario
essere sempre aggiornati per
guardare avanti. Vinitaly guar-
da avanti ed oltre, ecco perché
oggi siamo qui”, conclude
Giorgia Collacciani.  Alla Fiera
di Verona la Tenuta ‘Tre
Cancelli’ al padiglione A-

Aziende del Lazio occupa lo
stand n. 14. L’azienda, fondata
nel 2000 da Liborio De Rinaldis,
è presente con tutta la sua pro-
duzione di otto etichette, dalla
D.O.C. Cerveteri al top di
gamma I.G.T. Costa Etrusco
Romana. “E’ il decino anno -
dichiara Liborio De Rinaldis-
che partecipiamo e posso dire
che di anno in anno è cresciuto il
Vinitaly e noi con la Fiera di
Verona, importante occasione
per incontri ad altissimi livelli
per l’apertura di nuovi mercati
per il nostro prodotto. Non solo
produzione: la cultura – conclu-
de Liborio De Rinaldis- occupa
un posto primario nella filosofia
del nostro rapporto con il terri-
torio, soprattutto con e per le
nuove generazioni alle quali
dedichiamo uno speciale con-
corso-memorial con premio in
danaro per gli studenti vincito-
ri”.

Alberto Sava

Show cooking con chef stellati al Vinitaly
Le aziende produttrici, Castello di Torre in Pietra, Cento Corvi e Tre Cancelli, nel padiglione della nostra Regione 

Lazio presente a Verona con numeri da record in due importanti spazi

Il 29 Marzo 2019 si è svolta pres-
so il prestigioso I.P.S.E.O.A.
Gioberti di Trastevere, il terzo
concorso "Zio Carlo 1927", isti-
tuito in ricordo di Carlo De
Rinaldis, pilastro della società
agreste, portatore di valori anti-
chi e del rapporto sano con la
natura e la terra e i suoi doni. Lo
spirito del concorso è quello di
stimolare i giovani a ricercare le
radici, nel mondo enogastrono-
mico e autoctono. Le quattro
squadre: M. Buonarroti di
Fiuggi, Stendahal di
Civitavecchia, G. Di Vittorio
Ladispoli e Domizia Lucilla di
Roma, si sono sfidate nell'elabo-
rare una ricetta, ispirata al vino
chiamato appunto " Zio Carlo".
La giuria competente e blasona-
ta era composta da Antonio
Rosati presidente dell'Arsial,
Giuseppe Garozzo, Chef e blog-
ger; Giulia Catania Speaker di
Radiofood; Maria Cristina

Ciaffi, Presidente Strada Del
Vino; Fabio Turchetti, giornali-
sta enogastronomico;
Antonello Colonna, Chef stella-
to e Guerrino Liuto, Chef squa-
dra nazionale dei pizzaioli. Il
Loro voto ha permesso all'isti-
tuto di Fiuggi di vincere un pre-
mio in denaro, mille euro desti-
nati direttamente a Roberta
Pelliccia ed Alessandro Cassi,
gli allievi vincitori. Quest’anno
grazie agli sponsor: BBC di
Roma, Arsial e Slowfood, è
stato possibile aggiungere al
premio economico anche un
biglietto per il Vinitaly, i ragaz-
zi vincitori lunedì 8 Aprile
saranno a Verona a ritirare il
premio. Il "Bando Zio Carlo
1927" ha l'intento di indurre alla
curiosità, al km 0 e alla necessi-
tà del ritorno alla terra, all'arti-
gianato e alla promozione del
nostro territorio.

Al.Sa

Invitati dalla “Tre
Cancelli” al Vinitaly 
i vincitori del bando

“Zio Carlo 1927”
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La necessità di programmare lo sviluppo
del territorio comporta un impegno mag-
giore per tutti i circoli di Fratelli d’Italia del
Litorale Nord di Roma e della zona lacustre;
infatti  Bracciano, Cerveteri e Ladispoli da
tempo hanno formato un’alleanza politica
che presto vedrà anche l’attiva partecipazio-
ne di Fiumicino e S. Marinella. La tutela del-
l’ambiente, lo sviluppo culturale e turistico
possono essere le leve primarie per un’azio-
ne comune finalizzata alla crescita del terri-
torio. Dare risposte concrete  per garanzia i
diritti dei cittadini diventa una necessità
sempre più impellente visto la distruzione
sistematica delle strutture dello Stato sem-
pre più in balia delle decisioni irrazionali a
favore delle lobby, multinazionali o di altri

stati membri europei. Prima gli italiani e
l’Italia non è solo uno slogan bensì il punto
di partenza per dare dignità alla nostra
Nazione e difendere gli interessi del ns
Stato. La  mozione “Stop 5G”, presentata dai
consiglieri Ardita e Cavaliere a Ladispoli,
ora sarà proposta anche ai Comuni di
Cerveteri, Bracciano e Fiumicino. Difendere
la Vita è un concetto primario che deve esse-
re messo in pratica con azioni concrete a
tutela della salute e dell’ambiente.  La recen-
te nomina del Geom. Gianluca Frittellini,
già Coordinatore Intercomunale di FdI, nel
Direttivo provinciale del partito è la dimo-
strazione che il Coordinamento
Intercomunale  a Roma è ascoltato e che il
partito centrale  ha tutti gli interessi ad esse-

re presente sul territorio del litorale Nord di
Roma. La riunione di ieri sera (giovedì ndr),
nella sede di FdI di Cerveteri,  ha visto la
partecipazione anche di una delegazione
molto consistente di Bracciano: il  Sindaco:
A. Tondinelli e tre dei suoi Assessori: R.
Alimenti,  L. Testini, M. Teodari, oltre al
coordinare F. Cherubini. Ladispoli è stato
presente con due Circoli: Prato e Almirante
nelle persone di R. Ardita, F. Prato, D. De
Carolis e i due Consiglieri Comunal: D.
Marongiu e R. Cavaliere, gli ospiti: G.
Frittellini, F.Patini e R. Trenta hanno magi-
stralmente condotta la serata ricca di idee e
intenzioni di costruire un percorso comune
finalizzato alla valorizzazione delle risorse
del ns territorio.

Il liceo Pertini incontra
Gianni Bianco

Mercoledì 10 aprile alle 10,15 gli studenti, i
docenti e il Dirigente Scolastico del Liceo
“Sandro Pertini” di Ladispoli, Prof.ssa Fabia
Baldi, incontreranno Gianni Bianco, coautore del
libro Alle mafie diciamo NOi. L’incontro, che si
svolgerà nell’aula magna dell’Istituto di via
Caltagirone, fa parte del Progetto “Biblioteca”,
curato dalle professoresse Francesca Caradonna
e Alexandra Recchi, e del Progetto PON “Io scel-
go il mio futuro”, organizzato dal Liceo in colla-
borazione con la Biblioteca Comunale “Peppino
Impastato” di Ladispoli. Entrambe le iniziative
puntano a offrire agli studenti un’occasione for-
mativa di Alternanza Scuola-Lavoro e a promuo-
vere la lettura anche attraverso il potenziamento
dei servizi offerti dalla Biblioteca scolastica. Alle
mafie diciamo Noi è significativo fin dal titolo:

per combattere e vincere le mafie non basta dire
No, ma è essenziale dirlo tutti insieme, diventare
davvero Noi. Gli autori sono Gianni Bianco e
Giuseppe Gatti, un giornalista e un magistrato.
Bianco è il vicecaporedattore della Cronaca del
Tg3 nazionale, mentre Gatti è sostituto procura-
tore della Repubblica presso la Direzione
Antimafia di Bari. Il volume, di forte impatto
comunicativo grazie al suo linguaggio semplice e
immediato, è rivolto soprattutto ai giovani, ai
quali offre le storie di cittadini comuni che hanno
avuto la capacità di ribellarsi alla logica e alla vio-
lenza delle mafie. Quattro anni fa Gianni Bianco
e Giuseppe Gatti hanno pubblicato un altro libro,
La legalità del noi, in cui il concetto principale
consisteva nell’importanza del gioco di squadra,
necessario per battere mafie e malaffare. 

In occasione della Giornata
Mondiale sull’Autismo, il
Sindaco Alessandro Grando,
accompagnato dall’Assessore ai
Servizi Sociali Lucia Cordeschi,
e dal consigliere comunale
Carmelo Augello, dalla delegata
alla disabilità Cendrella Diab e
dal segretario del Sindaco
Miska Morelli, nella sede del-
l’associazione Nuove Frontiere
Onlus di via Dell’Infernaccio
snc, ha voluto far coincidere la
conclusione di un progetto di
rieducazione sociale, che ha
coinvolto 4 minori.
Quest’esperimento educativo è
stato voluto dal Sindaco di
Ladispoli e approvato
dall’Amministrazione, nei con-
fronti di alcuni ragazzi mino-
renni, che lo avevano insultato
sui social. Ritenendo la violenza
verbale sul web un problema
sociale sempre più grave,
l’Amministrazione Comunale
ha pensato di impartire a questi
ragazzi un insegnamento, impo-
nendogli la frequenza di 20 ore
in attività di volontariato socia-
le. Fu con soddisfazione che in
quel lontano 11 dicembre 2018
accogliemmo la notizia di essere
stati scelti, tra le varie associa-
zioni del territorio, non solo per

la stima dimostrataci, ma anche
per l’opportunità offerta ai
nostri ragazzi di rendersi utili
per la società civile. I ragazzi
interessati sono stati inseriti in
tutti i laboratori, svolti al Parco:
Giardinaggio, Pittura e Teatro.
Questa esperienza, molto educa-
tiva, ha lasciato un segno positi-
vo nell’animo di questi adole-
scenti, al punto che uno di loro
invece di 20 ore ne ha fatte 48.
Siamo orgogliose che la nostra
Associazione e i nostri figli
diversamente abili siano stati
riconosciuti come un veicolo di
educazione, di solidarietà, di
cultura sociale e quindi un valo-
re aggiunto e non un peso socia-
le. Questo esperimento è stato
un primo passo di Nuove
Frontiere Onlus nel suo pro-
gramma di rete con le istituzioni

e le altre realtà associative socia-
li, come Il Piccolo Fiore Onlus,
presente all’iniziativa con una
sua delegata, perché siamo con-
vinte che, le energie messe in
campo da tutte le realtà associa-
tive debbano diventare sinergie
condivise. Il Sindaco e la dele-
gazione accompagnatrice sono
stati graditi ospiti di Nuove
Frontiere Onlus, dove hanno
potuto vedere e costatare il lavo-
ro che si svolge quasi ogni gior-
no al Parco, apprezzando gli
sforzi compiuti dalla nostra
Associazione e soprattutto dai
nostri figli, che meritano per
questo attenzione, rispetto e una
rete di servizi, con particolare
attenzione ai bisogni delle disa-
bilità più complesse. Il sole e
l’aria della primavera hanno
reso il pomeriggio piacevole e il
Sindaco, nel suo discorso, ha
ribadito la sua volontà a lavora-
re e a impegnarsi per cercare di
trovare risposte ai gravi proble-
mi, che affliggono i servizi per i
più deboli. Noi accogliamo sem-
pre con un benvenuto tutti quel-
li che lavorano e lavoreranno
con noi, per migliorare le condi-
zioni dei portatori di handicap e
il loro inserimento attivo nella
società.

Grando in visita 
alla Nuove Frontiere

Il Coordinamento intercomunale
di Fratelli d’Italia si rafforza sempre di più



L’amministrazione di Ladispoli
informa che venerdì 12 aprile alle
ore 16.30, presso la biblioteca
comunale, si svolgerà il meeting "
Open Day Business Forum".
L’evento sarà presieduto dal sinda-
co Alessandro Grando, con la par-
tecipazione della Delegazione
Russa appena giunta a Ladispoli.
“Si tratta – afferma il delegato ai
rapporti commerciali con la
Federazione Russa, Luigi Mataloni
– di un importante meeting nazio-
nale per imprese e imprenditori che
vogliono entrare nel mercato russo.
Un evento rivolto a tutte le imprese
italiane, agli investitori, ma anche
ai singoli cittadini che vogliono
conoscere le tante opportunità di
investimento, di collaborazione e di
lavoro che in questo momento sta
offrendo la Russia ed in particolare
la città di Voronezh. Proprio da
questa grande metropoli arriverà
un’importante delegazione politi-
ca, accompagnata dal Centro Russo
Italiano. Saranno a Ladispoli gli
esponenti di maggior spicco del-
l’amministrazione di Voronezh:
Korchevnikow Sergei, Gudkova
Elena, Borodina Liudmila. Ospiti
importanti che ricambieranno la
precedente visita che il sindaco
Alessandro Grando, ha effettuato

lo scorso settembre, avviando un
percorso di gemellaggio tra le due
città. Come imprenditore, presi-
dente dell’associazione Made With
Italy e delegato ai rapporti com-
merciali con la Federazione Russa
posso affermare con orgoglio che
l’idea iniziale si è trasformata in un
impegno concreto, volto a favorire
rapporti economici solidi tra le
aziende italiane e la Federazione
Russa. Attualmente sono stati già
stretti importantissimi accordi che
vedono la città di Ladispoli capofi-
la del percorso intrapreso per apri-
re importanti opportunità di svi-
luppo per le aziende e i singoli
investitori italiani. 
Invitiamo la stampa a partecipare
al convegno del 12 aprile per
approfondire la conoscenza del
progetto”. L’Open Day Business
Forum è un evento nazionale che
ospiterà non solo la delegazione
russa, ma vanta anche la presenza
di un importante imprenditore di
Voronezh che vuole conoscere e
valutare le eventuali proposte com-
merciali italiane, unitamente alla
possibilità di investire con capitali
russi a Ladispoli. Dall’altra parte
interverranno numerose aziende
italiane alle quali saranno illustrate
le opportunità di investimento che

in questo momento la città di
Voronezh, in forte sviluppo econo-
mico e industriale, sta offrendo. Lo
sguardo della politica economica
russa è già rivolto all’Italia per le
sue competenze, per la capacità dei
progetti e per le iniziative che,
attraverso le sue numerose realtà
imprenditoriali, è capace di realiz-
zare. 
L’Open Day Business Forum si
propone di creare una interazione
tra domanda e offerta commerciale,
facendo conoscere i due fronti. Alle
spalle una solida e collaudata real-
tà, formata dalla Made With Italy
che è in grado di fornire una com-
pleta assistenza alle aziende italia-
ne che vogliono approcciarsi al
mercato internazione e il Centro
Russo Italiano, che nella città di
Voronezh, ha già consolidato
importanti rapporti per accompa-
gnare le aziende nella strategia di
commercializzazione dei propri
prodotti nella federazione Russa.
Sarà inoltre presentata l’iniziativa,
che prenderà il via il 20 maggio, la
Zona Franca. 
Un imperdibile progetto, che aprirà
concrete possibilità economiche a
seguito delle assegnazioni dei lotti
a quelle aziende che vogliono
aprirsi al commercio col territorio

russo. La Zona Franca è una realtà
privilegiata, locata a Voronezh,
esentasse per le aziende, ed è un
mercato nuovo per le imprese ita-
liane che cercano vere opportunità
commerciali. Partecipare al conve-
gno Open Day Business Forum, che
offre l’ingresso gratuito, permette-

rà alle aziende, agli investitori e ai
cittadini di conoscere le potenziali-
tà che offre il mercato della
Federazione Russa, attualmente in
forte crescita! Maggiori info consul-
tando il sito www.made-with-
italy.com o chiamando lo 06.4555
9685.

Il programma:
69^ SAGRA DEL CARCIOFO ROMANESCO
XIV FIERA NAZIONALE
12-13-14 APRILE 2019
Dal 1 al 14 aprile
1 APRILE – APERTURA DELLA BI-SETTIMANA
GASTRONOMICA dal primo al 14 aprile nei migliori
ristoranti locali si potranno degustare prelibati menù a base
di carciofi a prezzo fisso.
VENERDI’ 12 APRILE – Mattino: Allestimento stand e set-
tori espositivi XIV Fiera Nazionale.
La XIV Fiera Nazionale propone anche: “Piazza dei SAPO-
RI D’ITALIA”. Una rassegna di sapori e prodotti delle terre
di: Abruzzo, Calabria, Campania, Friuli, Lazio, Liguria,
Marche, Piemonte, Puglia, Sardegna, Sicilia, Veneto. 
Amore & Solidarietà: Per Marco e Francesco Camerini, due
fratellini malati di una rarissima malattia, aiutiamoli
donando nello stand a loro dedicato.
Arte: Spettacoli musicali e non per tutti i gusti, Artichoke
bodypainting, grandi artisti dipingono le loro modelle. Il
mosaico del carciofo realizzato da una famosa artista: Lina
Yevtushenko
INFOTENDA PIAZZA DELLA VITTORIA:
Ore 9:00 – LA CITTÀ RACCONTA: Mostra del territorio,
della Sagra e ricerca sulle varie qualità del carciofo.
Ore 10.00 – “VIALE ITALIA COME VIA MARGUTTA”
–Mostra di pittura, opere d’arte e di artigianato
Ore 10.00 – XII edizione del premio “LADISPOLI, LA MIA
CITTÀ”, in collaborazione con le scuole secondarie di
primo grado della città
Dalle ore 16:30 in Piazza Rossellini esibizione artisti e pale-
stre locali:
Ore 16.30 RoAr on stage – Rap/Hip Hop
Ore 17.00 A.S.D IL GABBIANO – GOOD MANNERZ
CREW a cura di Daniele Ingrassia
Ore 17.30 ASD Ballando Latino con Rosaria e Simona – a
cura di Simona Pigna
Ore 17:45 ESTRELLA DEL MAR – Tango Argentino a cura
di Carla Civiletti e Mariano Navone
Ore 18.00 RoAr on stage pt.2 – Trap/RnB
Ore 18:30 PETER PAN Revolution show della scuola di
ballo di Mattia Parente

Ore 21.30 Motor Cycles 10 HP (tribute band Lucio Battisti)
SABATO 13 APRILE
Ore 9.30 – Apertura stand.
Ore 10.00 – “VIALE ITALIA COME VIA MARGUTTA” –
Mostra di pittura, opere d’arte e di artigianato
Ore 10.00 – PIAZZA ROSSELLINI Presentazione stagione
2019, Squadra agonistica LADISPOLI TRIATHLON PRO-
FESSIONE CICLISMO.
Ore 11.00 INFOTENDA Piazza della Vittoria: Un ecceziona-
le personaggio storico amante del carciofo – Caterina De
Medici. Vita, vizi e curiosità di una grande Regina. A cura
di Caterina De Caro
Maria Chiara Cimini PRESENTA:
Ore 11.00 Piazza Rossellini – A.S.D. A tutto ritmo, Balli
Medievali
Ore 11.30 Piazza Rossellini – Esibizione della Fanfara
“GENNARETTI-LALLI”dell’Associazione Nazionale
Bersaglieri sezione Ladispoli
Ore 12.00 PIAZZA ROSSELLINI – Apertura della manife-
stazione da parte del Sindaco ALESSANDRO GRANDO e
benedizione della Sagra da parte di Mons. Alberto Mazzola
Dalle 15,00 alle 17,00 – INFOTENDA PIAZZA DELLA VIT-
TORIA: Simultanea di scacchi con Istruttori Federali a cura
del circolo scacchistico ALVISE ZICHICHI
Dalle ore 15:30 in Piazza Rossellini esibizione palestre loca-
li:
Ore 15.30 A.S.D PROFESSION DANCE di Paola Sorressa:
SWING, DANZE DEL SUD, HIP HOP
Ore 16.00 A.S.D CRAZY DANCE REVOLUTION
Dipartimento Danza a cura di Giorgia Antonelli
Ore 16.15 CENTRO ANZIANI – Balli di gruppo a cura di
Silvia Di Vetta
Associazione DANCE FOREVER a cura di Silvia Di Vetta e
Simonetta Camillo
Ore 16.30 A.S.D PURA VIDA 2.0 di Bruna Bartolini
Ore 16.45 A.S.D GYM LADISPOLI di Angelica Tiozzo
Ore 17.00 Associazione STUDIO DANZA CUORE SPOR-
TIVO/ Associazione STUDIO DANZE RUSCITO /
Associazione International Dancing School – in collabora-
zione con le coop. Sociali “la goletta” “Alicenuova” e “cas-
siaavass” 
Ore 18.15 ASD TAEKWONDO di Alessandro Benardinelli

Ore 18.30 A.S.D SHIRO DOJO di Linda Ranucci
Ore 18.50 A.S.D A TUTTO RITMO di Maria Teresa
Mascioni – Balli di Gruppo
Ore 19.20 FASHION DANCE di Alex Casu
Ore 19.35 BOX BOYS
Ore 21.30/22.30 La voce dell’Anima – Nick Luciani
Ore 22.30 PIAZZA ROSSELLINI – direttamente da
Colorado Cafè il grande cabaret con: GIANLUCA IMPA-
STATO – Chicco D’Oliva trent’anni fotomodello
La Sagra del Carciofo scalda i motori. Conclusa la conferen-
za stampa
DOMENICA 14 APRILE
Ore 10.00 – “VIALE ITALIA COME VIA MARGUTTA” –
Mostra di pittura, opere d’arte e di artigianato
Ore 10:00 – 13:00 INFOTENDA: Artichoke bodypainting
festival
Ore 11:00 – PIAZZA ROSSELLINI: CONCORSO DELLE
SCULTURE DI CARCIOFI realizzate dai produttori agrico-
li e premiazione.
Dalle ore 16:00 – L’area della Sagra sarà allietata dalla musi-
ca di:
Banda musicale di Ladispoli “La Ferrosa”
Banda musicale Eugenio D’Aiuto di canale Monterano
(majorettes)
Ore 16.00 INFOTENDA: Storia e ricetta originale del
Carciofo alla Giudia
A cura di Rav. Umberto Piperno
Ore 17.00 INFOTENDA: PREMIAZIONE DELLE PRO
LOCO presenti a Piazza dei Sapori d’Italia
Ore 21:00 – 23.30 PIAZZA ROSSELLINI: Il grande cabaret
con “I Fantastici Quattro ed il Trio Monti”
E la partecipazione straordinaria di Dario Cassini, Dado,
Carmine Farago e Massimo Bagnato
Ore 23:30 – STABILIMENTO DLF: GRANDE SPETTACO-
LO PIROTECNICORAFFAELE FIREWORKS

Sagra del Carciofo: si è conclusa
la conferenza stampa di presentazione
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Open day business forum,
la Russia arriva a Ladispoli



Nel corso dei quotidiani servizi
effettuati dai Carabinieri del
Gruppo di Ostia una pattuglia
della Sezione Radiomobile ha fer-
mato un uomo che si era reso
responsabile di atti persecutori. Il
malfattore, già più volte denun-
ciato dall’ex compagna, è stato
sorpreso dai militari mentre,
dopo avere nuovamente pedina-
to la donna, si trovava appostato
nei pressi della sua abitazione. I
Carabinieri lo hanno quindi arre-
stato e, su disposizione dell’A.G.,
lo hanno accompagnato presso il
di Regina Coeli. Un altro stalker è
stato invece arrestato dai
Carabinieri della Stazione di
Casal Palocco. L’uomo, già sotto-
posto al divieto di avvicinamento
all’ex moglie, aveva in più occa-
sioni infranto la citata misura. A
seguito dell’ultima violazione, i
militari, temendo che la situazio-
ne potesse degenerare, hanno
richiesto ed ottenuto dal magi-
strato competente che al malfatto-
re fosse applicata una misura più
restrittiva. L’uomo è stato quindi
sottoposto agli arresti domiciliari.
Ancora ad Ostia, nel pomeriggio
di ieri, una pattuglia della Sezione
Radiomobile in servizio antirapi-
na nei pressi di via delle Baleniere
ha notato una coppia, un uomo
48enne e una donna 39enne
entrambi di nazionalità romena e
con diversi precedenti alle spalle,
che stava trafficando dentro una
grossa borsa. I Carabinieri, avvici-
natisi meglio ai due, hanno rico-

nosciuto l’uomo quale destinata-
rio del provvedimento di divieto
di ritorno al comune di Roma -
richiesto dagli stessi militari qual-
che tempo prima - e hanno notato
che la borsa era stata artigianal-
mente schermata. All’esito della
perquisizione immediatamente
effettuata ai soggetti, nella borsa
sono stati rinvenuti molteplici
capi di abbigliamento muniti
ancora dei dispositivi antitac-
cheggio; la successiva verifica ha
consentito di accertare che la
merce, per un valore di quasi 300
euro, era stata asportata da un
vicino negozio. I due sono stati
denunciati all’Autorità giudizia-
ria per ricettazione e la refurtiva è
stata interamente recuperata e
restituita al proprietario. Ad
Acilia, i militari della locale
Stazione hanno arrestato un
52enne di nazionalità romena.
L’uomo, già noto alle forze del-

l’ordine, era stato notato mentre
si aggirava con fare sospetto
all’interno di un esercizio com-
merciale. Bloccato all’uscita dai
militari, è stato trovato in posses-
so di oltre 1.500 euro di merce ille-
citamente asportata. Il ladro è
stato sottoposto agli arresti domi-
ciliari in attesa dell’udienza di
convalida, mentre la refurtiva,
interamente recuperata, è stata
restituita al proprietario. Infine,
ad Ostia Antica una pattuglia
della locale Stazione ha ricono-
sciuto, mentre passeggiava per
strada, una 38enne di Ostia, che si
era illecitamente allontanata dalla
propria residenza, dove si trova-
va ai domiciliari per reati inerenti
gli stupefacenti, senza alcuna
autorizzazione; immediatamente
arrestata, è stata nuovamente
ristretta presso la propria abita-
zione in attesa dell’udienza di
convalida.

A Barcellona per la Motorways
of the Sea Western
Mediterranean - Climate Action
Program 2020 The Way Forward
Conference, il Presidente
dell’Autorità di Sistema Portuale
del Mar Tirreno Centro
Settentrionale, Francesco Maria
di Majo, insieme ai rappresen-
tanti dei gruppi di navigazione
Grandi Navi Veloci e Grimaldi e
del presidente del porto catalano
Mercè Conesa, ha ribadito, gio-
vedì scorso, l’importanza e la
necessità dello sviluppo delle
Autostrade del Mare con la
Spagna in chiave sempre più
ecosostenibile. “Da presidente
dell’AdSP ho il compito di pro-
muovere, mediante il completa-
mento delle opere infrastruttura-
li portuali e il loro più proficuo
utilizzo, lo sviluppo, in chiave
ecosostenibile, delle Autostrade
del Mare e, quindi, dell’inter-
scambio con altri Paesi mediter-
ranei - ha dichiarato il Presidente
dell’AdSP -. L’ulteriore sviluppo
- ha continuato di Majo - delle
linee commerciali marittime tra
Civitavecchia e la Spagna (che
prevede oltre la linea con
Barcellona anche una nuova
linea con Sagunto), ma anche con

Sicilia, Sardegna e paesi nordafri-
cani richiederà, in particolare,
che l’intera darsena traghetti del
porto di Civitavecchia sia resa al
più presto operativa, con banchi-
ne attrezzate per il traffico
Ro/Ro ed adeguati spazi per i
semirimorchi, il cui numero,
negli ultimi mesi, è raddoppia-
to”. “Oggi, con il nuovo
Presidente del Porto di
Barcellona, ho registrato una
comunanza di intenti per far

diventare la “rotta” Barcellona-
Civitavecchia sempre più com-
petitiva, soprattutto rispetto al
tema della sostenibilità. In tale
ottica è stato apprezzato l’inve-
stimento fatto dal Gruppo
Grimaldi con la nuova nave
denominata zero emission in
port, che sarà la prima delle due
navi recentemente allungate ad
essere impiegata, a breve, sulla
tratta Civitavecchia-Barcellona.
Tale nave verrà alimentata in

porto con l’energia elettrica,
immagazzinata da batterie a litio
e sarà dotata di scrubbers per
ridurre le emissioni durante la
navigazione”. Sempre in tema di
eco-sostenibilità e tutela dell’am-
biente marino, di Majo sottolinea
che “nei prossimi mesi, nel porto
di Fiumicino, saranno installati i
Sea Ben, ossia cestini raccoglitori
di rifiuti galleggianti, in numero
di cinque, per la raccolta automa-
tica dei rifiuti flottanti nella

Darsena del porto canale. Si trat-
ta di un progetto realizzato
dall’Autorità di Sistema Portuale
a seguito di incontri e tavoli tec-
nici con l’Amministrazione
Comunale e la Capitaneria di
Porto in relazione alla necessità
di arginare l’accumularsi di
grandi quantità di rifiuti flottanti
portati dal fiume Tevere che
interferiscono sulle manovre
delle unità navali”. “Questi
dispositivi, ad aspirazione conti-
nua ed autonoma a basso consu-
mo, saranno installati nello spec-
chio acqueo della darsena e, oltre
a raccogliere rifiuti di piccolo
taglio e micro rifiuti consentiran-
no, altresì, di assorbire idrocar-
buri dispersi in galleggiamento,
disinquinando, di fatto, lo spec-
chio acqueo”. A Barcellona, nel-
l’ottica dello sviluppo delle AdM
il presidente dell’AdSP ha visita-
to il Mercabarna, il più grande
centro europeo dell’ortofrutta e
del pescato, confermando l’im-
portanza della crescita dell’inter-
scambio con il Centro
Agroalimentare di Roma, il più
grande centro agroalimentare
d’Italia, attraverso l’utilizzo del
porto di Civitavecchia e, quindi,
del vettore marittimo, in vista di

un risparmio sia in termini di
tempo sia in termini di abbassa-
mento dei livelli di inquinamen-
to atmosferico.  La missione a
Barcellona, durante la quale è
stato apprezzato anche il sistema
di incentivazione previsto nel
network laziale per il GNL e per
i filtri antinquinamento scrub-
bers, del quale beneficerà anche
il settore crocieristico, ha visto il
Presidente di Majo coinvolto
anche nelle attività della Escola
Europea di Intermodal
Transport. Si è tenuto, infatti, il
Consiglio Direttivo alla presenza
degli altri soci della Escola Guido
Grimaldi di Grimaldi Lines,
Matteo Catani di GNV, del
Presidente dell’Autorità Portuale
di Barcellona Merce’ Conesa i
Pages e del Presidente
dell’Autorità di Sistema Portuale
del Mar Ligure Occidentale
Paolo Emilio Signorini, interve-
nuto in videoconferenza. In tal
modo è stata ulteriormente raf-
forzata la cooperazione con la
Escola che, a breve, vedrà l’avvio
del progetto “Formati al porto”
e, soprattutto, il completamento
dell’iter amministrativo per
l’apertura della sua sede italiana
nel porto di Civitavecchia.

Autostrade del Mare, Di Majo: “È necessario
il completamento delle banchine della darsena
traghetti per lo sviluppo a Civitavecchia
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Ostia, controlli a tappeto dei CcTutela ambiente: sequestrati
blocchi di amianto in mare
a Santa Marinella, una denuncia
La Procura della Repubblica di
Civitavecchia, in data odierna, ha
convalidato il sequestro di alcuni
blocchi di cemento contenenti
amianto, riversati in mare sul lito-
rale di Santa Marinella, eseguito
nei giorni scorsi, all’esito di mirate
indagini, dalla Fiamme Gialle
della locale Stazione Navale che li
avevano rinvenuti all’interno di
uno specchio acqueo in concessio-
ne ad un operatore balneare,
denunciato per violazioni ambien-
tali e demaniali. L’intervento sca-
turisce dalla costante attività di
monitoraggio costiero e pattugliamento marittimo
svolta dal Reparto Navale di Civitavecchia su tutto
il litorale laziale di competenza grazie al costante
impiego di elicotteri, motovedette e pattuglie auto-
montate, con finalità di Polizia Economico-
Finanziaria, contrasto ai traffici illeciti e repressione
di illeciti ambientali. In particolare, nei giorni scor-
si, l’equipaggio di un’unità navale del Corpo, nel
corso di una crociera operativa, notava la presenza
in mare di alcuni blocchi di cemento, posti in corri-
spondenza di un’area demaniale in concessione ad
uno stabilimento balneare. I militari si insospettiva-
no a causa dell’insolito posizionamento di questi
grandi massi di cemento e della loro forma eccessi-
vamente regolare, tale da renderli perfettamente
distinguibili dagli scogli presenti sul posto. Per tali
motivi, veniva richiesto l’intervento della ASL di
Roma, che mediante opportuni campionamenti ed
analisi certificava la presenza di fibre di amianto nei
blocchi adagiati in mare. I Finanzieri, dopo aver

individuato il titolare della concessione demaniale,
lo segnalavano all’Autorità Giudiziaria per aver
realizzato un deposito incontrollato di rifiuti specia-
li pericolosi per la salute umana, oltre che per viola-
zioni di natura demaniale. I blocchi di cemento-
amianto sono stati sequestrati d’urgenza dai milita-
ri che ora, coordinati dalla Procura della Repubblica
di Civitavecchia, attiveranno tutte le procedure
finalizzate alla bonifica e messa in sicurezza del sito,
in modo da ripristinare lo stato originario dei luo-
ghi, anche in considerazione dell’approssimarsi
della stagione balneare, a tutela della salute pubbli-
ca. L’intervento dei militari del Reparto Operativo
Aeronavale di Civitavecchia conferma, anche in
virtù del riconoscimento della qualifica di unica
“Polizia del Mare”, l’impegno della Guardia di
Finanza nel contrasto agli illeciti profitti e nella tute-
la dell’ambiente e dell’habitat naturale, e a salva-
guardia dell’economia del territorio laziale e della
salute dei cittadini.



Il Sottosegretario di Stato al
Ministero per i Beni e le
Attività Culturali con delega
alla digitalizzazione del patri-
monio culturale, Gianluca
Vacca, ha ricevuto una delega-
zione dell’Associazione Italian
Digital Revolution - Aidr, gui-
data dal Presidente Mauro
Nicastri, insieme ai soci Davide
D’Amico, Francesco Pagano e
Claudio Romani che seguono le
attività del “Premio Nazionale
Aidr per la diffusione della
Trasparenza e dell’Etica nella
PA”, in vista della seconda edi-
zione del Premio che si terrà il
prossimo 8 maggio alle
Scuderie del Quirinale. Nel
corso del colloquio si è discusso
delle modalità con cui viene
conferito annualmente il
Premio alle prime tredici

Pubbliche Amministrazioni
centrali e locali e cioè attraverso
un software dedicato che verifi-
ca la presenza dei requisiti pre-
visti dal “Regolamento del
Premio” interrogando i siti web
delle pubbliche amministrazio-
ni centrali e locali ed assegnan-
do a ciascuna di esse un tasso

percentuale di copertura. “Il
Premio Nazionale AIDR – ha
detto il sottosegretario
Gianluca Vacca - dimostra
come la società civile può con-
tribuire a migliorare la pubbli-
ca amministrazione. 
È di questo che l’Italia ha biso-
gno, di persone che credono nel

nostro Paese e mettono in
campo professionalità multidi-
sciplinari per promuovere la
trasparenza e l’etica nel settore
pubblico. Il digitale è il nemico
numero uno della corruzione.
Pertanto l’iniziativa dell’asso-
ciazione AIDR, che attraverso
un sistema digitale monitora la
trasparenza dei siti delle PA e
analizza i dati degli affidamen-
ti di lavori servizi e forniture,
pubblicati in formato opendata
da ANAC, merita un grande
plauso. E’ infatti in linea con gli
obiettivi strategici dell’open
government: i dati delle PA
sono utilizzati dalla società
civile e dal cittadino consenten-
do un controllo sociale salutare
e favorendo la partecipazione
così da migliorare il settore
pubblico”.

M5S boccia la mozione 
di Rachele Mussolini 
sul verde della Capitale
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Premio Nazionale per la Trasparenza
e l’Etica nella Pubblica Amministrazione

La maggioranza M5S ha bocciato in Assemblea
capitolina la mozione a prima firma della consi-
gliera della lista civica “Con Giorgia” Rachele
Mussolini sulle problematiche del verde cittadino.
“Nutro un certo orgoglio per quanto ho proposto
– ha spiegato in una nota la consigliera -. E’ incon-
futabile, infatti, che si sia preso spunto abbondan-
temente da quest’atto, depositato l’11 marzo scor-
so, per mettere in campo strategie atte a salva-
guardare il patrimonio arboreo della nostra città”.
Così Rachele Mussolini, consigliere comunale
della lista civica Con Giorgia e Vice Presidente
della Commissione Controllo, Garanzia e
Trasparenza di Roma Capitale.
“Della mozione, presentata oggi in aula, risulta
chiaramente che sono stati fatti propri diversi
punti lì proposti e illustrati – continua Mussolini -
. Il tavolo tecnico con rappresentanti del mondo
istituzionale e universitario, ad esempio, ma
anche la necessità di uno sforzo più serio e atten-
to e quella di fondi straordinari indispensabili per
la messa in sicurezza del verde e degli alberi della
nostra città”, aggiunge.
“Ora mi auguro che tutto proceda nel migliore dei
modi per la salvaguardia del patrimonio arboreo
di Roma e auspico che non si facciano deroghe al
piano di tutela che sarà messo in campo. Se la
Sindaca pensa, come aveva ipotizzato, di far
tagliare un albero della specie Pinus Pinea, accam-
pando scuse legate alla vetustà dell’arbusto, ci

tengo a rasserenarla: l’età dell’albero da sola non
determina né la caduta né la necessità dell’abbat-
timento – aggiunge Mussolini -. Piuttosto i crolli
in batteria sono dovuti alle pratiche vivaistiche
errate e nella manutenzione approssimativa. Così
come altri alberi, anche i pini di Roma, piantati in
epoche storiche passate, vanno preservati. Il Pinus
Pinea, considerato l’elevato numero di esemplari
presenti in Italia, è ritenuto in molte nazioni l’al-
bero simbolo del nostro Paese. Abbatterlo non
gioverebbe né al verde cittadino, ultimo baluardo
di una città vivibile, né a quello che la pianta rap-
presenta”, conclude Mussolini.

È online l’avviso pubblico per la formazione
della graduatoria unica relativa al Regolamento
Servizi, misure e interventi per la mobilità indi-
viduale delle persone con disabilità per la loro
piena ed effettiva inclusione nella società. Il
nuovo Regolamento è approvato il 4 dicembre
scorso dall’Assemblea Capitolina. Obiettivo
primario rimane quello di offrire un servizio di
trasporto adeguato a tutte le persone con disa-
bilità che non abbiano la possibilità di servirsi
dei mezzi pubblici. Tra le novità introdotte
l’apertura a tutti i tipi di disabilità, anche intel-
lettiva, e la libertà di scegliere tra diverse tipo-
logie di trasporto. Fissato anche un quadro di
regole definite per offrire un servizio di tra-
sporto adeguato a tutte le persone con disabili-
tà, anche quelle, come detto, di tipo intellettivo-
relazionale. Nel bilancio previsionale 2019-2021
di Roma Capitale è stato previsto un incremen-

to di risorse per il trasporto delle persone con
disabilità, per un totale di 21 milioni nel trien-
nio.  Il Campidoglio conta di ampliare la platea
dei destinatari, grazie al raddoppio dei fondi.
Roma Capitale ringrazia la Consulta cittadina e
quelle municipali sui temi della disabilità che,
insieme alle associazioni, hanno collaborato fat-
tivamente al raggiungimento dell'obiettivo.

Servizio trasporto persone
con disabilità, online avviso
pubblico per graduatoria unica

bassi livelli. Rappresentano un
indice molto sensibile di
danno del fegato, ma sono un
esame poco specifico: il loro
aumento può essere causato
anche da altre malattie non
localizzate nel fegato o più fre-
quentemente da un’infezione
o dall’assunzione di alcuni far-
maci. È essenziale valutare
l’entità e la durata dell’aumen-
to delle transaminasi, che pos-
sono essere di 2 tipi: aspartato
aminotransferasi (AST o GOT)
o alanino aminotransferasi
(ALT o GPT). 
L’aumento dell’ALT è un
segno più specifico di danno
alle cellule del fegato, rispetto
alla AST. PCR e PCT sono due
esami del sangue particolar-
mente utili per verificare la
presenza di infiammazioni o
infezioni in corso e adottare la
giusta risposta terapeutica.
Sono entrambe proteine della
fase acuta, prodotte dal fegato.
In corso di infezioni virali o
infiammazioni non infettive, il
livello di PCT (procalcitonina)
aumenta leggermente, mentre
aumenta nettamente e in
poche ore in caso di infezioni
batteriche, rivelandosi un
buon indicatore per l’avvio
della terapia antibiotica. Lo
stesso vale per la PCR (protei-
na C reattiva), anche se, a dif-
ferenza della PCT, il suo valo-
re può alzarsi sia in corso di
infezioni batteriche che per
altri tipi di infiammazioni.
Colesterolo e trigliceridi. Le
alterazioni dei valori dei grassi
nel sangue, e in particolare
l’aumento del colesterolo,
sono riconosciuti tra i più
importanti fattori di rischio
per lo sviluppo di malattie car-
diovascolari, perché responsa-
bili della formazione delle
cosiddette “placche” di atero-
sclerosi. Gli eventi cardiova-
scolari acuti avvengono in età
adulta, ma la scoperta di plac-
che nei bambini con il coleste-
rolo alto ha fatto comprendere
la necessità di una diagnosi e
di un trattamento precoci.
L’individuazione e il tratta-
mento di bambini/adolescenti
con ipercolesterolomia sono in
tutto il mondo occidentale uno
degli obiettivi chiave dei piani
sanitari. L’esame delle urine. È
un test comunemente prescrit-
to per indagare la presenza di
malattie o di infezione dei reni
o delle vie urinarie.
Idealmente, il campione di
urina va raccolto durante la
parte intermedia della minzio-
ne, per evitare la contamina-
zione con cellule e batteri pre-
senti sulle vie urinarie esterne.

La raccolta del campione non
costituisce un problema nei
bambini che fanno già la pipì
nel vasino o nel water, mentre
è più difficile, anche se non
impossibile, nei bambini che
portano il pannolino. Una
volta arrivato in laboratorio, il
campione di urine raccolto
viene diviso in funzione degli
esami richiesti. Dopo una
prima analisi ad occhio nudo,
il laboratorio esegue un esame
fisico-chimico per valutare il
peso specifico (la concentra-
zione), l’acidità, la presenza di
leucociti (che possono essere
indicativi di infezione urina-
ria), corpi chetonici, bilirubina,
proitenuria, glucosio e creati-
nina. Gli esami per la diagnosi
di allergia. Si tratta di un pro-
blema quasi quotidiano per il
pediatra. 
Una diagnosi corretta può
essere molto vantaggiosa per il
bambino. Sono tre gli esami
consigliati. Lo Skin Prick Test
(SPT) è un esame cutaneo che
viene eseguito a livello ambu-
latoriale da personale sanita-
rio. Potrebbe risultare fastidio-
so per il piccolo, ma non dolo-
roso. Dopo 15 minuti si valuta
la reazione cutanea ottenuta in
corrispondenza di ogni aller-
gene posizionato sulla pelle
scalfita. Il RAST (Radio
Allergo Sorben Test) è invece
un esame eseguito attraverso
un comune prelievo di sangue,
attraverso il quale il medico
potrà avere conferma dello
stato di sensibilizzazione aller-
gica ipotizzata. Il TPO (Test di
Provocazione Orale) è il meto-
do più affidabile per confer-
mare la diagnosi di allergia ali-
mentare, e consiste nella som-
ministrazione diretta dell’ali-
mento sospetto. Si svolge
necessariamente in ospedale
sotto la costante supervisione
di personale medico e infer-
mieristico. Nessun esame
prima dei vaccini. «Prima di
eseguire le vaccinazioni di
routine – spiegano gli esperti
del Bambino Gesù - non è
necessario effettuare alcun
esame diagnostico». Non esi-
stono infatti al momento test
capaci di prevenire il rischio di
reazioni avverse, per cui
«l’esecuzione di esami di labo-
ratorio per individuare perso-
ne a rischio di sviluppare effet-
ti collaterali da vaccini è inuti-
le». Solo in casi molto partico-
lari, che vengono gestiti in
ospedale, possono essere utili
test allergologici preliminari
per scongiurare reazioni aller-
giche gravi, che sono comun-
que «rarissime».

Cos’è un emocromo? A cosa
serve? Come si raccolgono i
campioni delle urine? Come si
fa a capire se il bambino ha
un’infezione grave o un’ane-
mia? Esistono dei test che
vanno effettuati prima dei vac-
cini? A queste e a molte altre
domande è dedicato il nuovo
numero di ‘A scuola di salute’,
il magazine digitale a cura
dell’Istituto Bambino Gesù per
la Salute del Bambino e
dell’Adolescente, diretto dal
prof. Alberto G. Ugazio. Una
guida agli esami più comuni e
a quelli veramente utili.
«Spesso si è convinti – spiega-
no gli esperti del Bambino
Gesù – che gli esami possano
essere uno strumento impre-
scindibile per fare delle dia-
gnosi precise. Oppure credia-
mo che sia fondamentale ese-
guire periodicamente degli
esami del sangue per verifica-
re che un bambino in condizio-
ni di salute apparentemente
buone non nasconda qualche
problema». Invece non è così:
«Gli esami del sangue dovreb-
bero essere sempre prescritti
in base all’osservazione clini-
ca, e sono le condizioni clini-
che che devono guidare il
medico all’interpretazione dei
risultati. Inoltre, esistono tanti
esami del tutto inutili ed ese-
guirli sarebbe uno spreco di
tempo e risorse, oltreché un
momento di stress del tutto
evitabile: sia per i genitori e
sia, soprattutto, per il bambi-
no». L’emocromo è l’esame
più prescritto in tutte le fasce
d’età. È il conteggio delle cel-
lule del sangue (globuli rossi,
globuli bianchi, piastrine), che
consente la valutazione delle
loro caratteristiche principali.
Può dare numerose informa-
zioni sullo stato di salute del
paziente, ma va interpretato
correttamente per riconoscere
le anomalie, evitando allo stes-
so tempo inutili allarmismi. Le
transaminasi sono enzimi
localizzati all’interno delle cel-
lule e presenti nel sangue, a

Ospedale Bambino Gesù
I consigli degli esperti sui test che vanno effettuati ai minori



Stop ai cervelli in fuga e mai più casi Pernigotti, gli sto-
rici cioccolatini piemontesi, finiti in mani turche. Il
decreto crescita approvato, salvo intese,  rafforza gli
incentivi fiscali per il rientro delle eccellenze italiane,
emigrate all'estero, e introduce ex novo il 'marchio sto-
rico' per la salvaguardia dei brand italiani dall'assalto di
aziende straniere, tra le altre misure. Nel provvedimen-
to rientrano anche la sanatoria su tasse e multe per gli
enti territoriali, la revisione del regime Ires, l'incremen-
to del fondo per la prima casa.
REVISIONE IRES - Il dl rivede il regime Ires sostituen-
do la flat tax al 15% con una tassazione che si applica
solo agli utili accantonati. Nel primo anno l'aliquota
sarà al 22,5%, per poi calare di un punto percentuale sia
nel 2020 sia nel 2021; a partire dal 2022 l'Ires scenderà al
20%.
IMU CAPANNONI - Aumenta la deducibilità dell’Imu
sui capannoni che passa dal 40 al 50% nel 2019 e fino al
60’% nel 2020.
MINI BOND PER IMPRESE - Il decreto contiene misure
per il rilancio degli investimenti privati, come la riorga-
nizzazione del fondo di garanzia delle pmi, per sostene-
re l'accesso al credito delle imprese in difficoltà. Il fondo
potrà essere utilizzato anche a garanzia delle obbliga-
zioni emesse dalle pmi, cioè i mini bond.
ROTTAMAZIONE-TER - Arriva il condono per le multe
auto, Imu, Irap, Tasi: la rottamazione delle cartelle viene
estesa dall'Erario anche a regioni, province, città metro-
politane e comuni. La sanatoria prevede lo sconto di
sanzioni e interessi.
ACCELERATA DISMISSIONI - Viene esteso anche agli
Enti locali il piano di dismissioni di immobili pubblici.
Oltre l'80% dei beni immobili della Pa risulta in mano
agli Enti locali, da qui l'idea di estendere il perimetro dei

soggetti che possono contribuire alle cessioni a beneficio
del calo del debito pubblico, sempre che l'operazione
riscuota successo.
BASTA CERVELLI IN FUGA - Il dl rafforza gli incenti-
vi per il rientro dei cervelli: docenti e ricercatori che tra-
sferiscono la residenza in Italia dal 2020 vedranno
aumentare dal 50 al 70% la quota della base imponibile
esclusa dalla tassazione. Inoltre passa da 4 a 6 anni la
durata del regime di favore fiscale e si estendono ulte-
riormente le agevolazioni in base al numero dei figli o in
presenza di un acquisto di una casa nel Belpaese.
FONDO PRIMA CASA - Nuove risorse in arrivo per il
Fondo di garanzia per la prima casa. La norma prevede
la riduzione degli accantonamenti a copertura del
rischio passando dal 10% all’8% dell’importo garantito.
BONUS EDILIZIA - Bonus in arrivo per la valorizzazio-
ne dell'edilizia. Le imprese di costruzione o di ristruttu-
razione immobiliare che acquistano e, entro i successivi

10 anni, demoliscono e ricostruiscono l'edificio potran-
no beneficiare di diversi incentivi: una tantum di 200
euro per l’imposta di registro e le imposte ipotecaria e
catastale; possibilità di variazione volumetrica e aliena-
zione rispetto al fabbricato preesistente. 2019.
SCUOLE E LAMPIONI - Contributi ai comuni per inter-
venti di efficientamento energetico e sviluppo territoria-
le sostenibile. Le amministrazioni si vedranno assegnati
automaticamente contributi, nel limite massimo di 600
milioni di euro per l’anno 2019. Gli interventi e le forni-
ture devono essere avviati entro il 15 ottobre 2019.
MARCHIO STORICO - Nasce il 'marchio storico di inte-
resse nazionale'. Le persone fisiche o giuridiche con
marchi d’impresa vecchi di almeno mezzo secolo, o per
le quali sia possibile dimostrare l’uso continuativo da
almeno cinquanta anni, si potranno iscrivere nell'appo-
sito registro. Le aziende in crisi potranno essere aiutate
dallo Stato, che scenderà in campo se le imprese si tro-
veranno in difficoltà.
ITALIAN SOUNDING - Pizzerie 'Mafia', magliette
'Marina', formaggi 'Parma'. Arriva la stretta sulle parole
che fanno pensare all'Italia, e che vengono utilizzate
proprio per attirare possibili clienti. La norma mira a
tutelare maggiormente i segni riconducibili alle forze
dell’ordine e alle forze armate e i nomi di regioni e
comuni. In particolare si vieta la registrazione di marchi
d'impresa che contengano parole 'italian sounding' e,
più in generale, di figure o segni lesivi dell’immagine o
della reputazione dell’Italia.
MADE ITALY - Il 'made in Italy' diventa un simbolo,
accompagnato dall'emblema dello Stato italiano e inse-
rito in una contrassegno antifalsificazione. Solo le
imprese che producono beni con reale origine in Italia
potranno utilizzare il contrassegno.

“L’odierno Cipe che si è tenuto a Palazzo Chigi ha rappre-
sentato l’ultimo passaggio per lo stanziamento definitivo di
risorse al Sud per complessivi 541 milioni di euro. L’intera
somma è stata finanziata attraverso il Fondo di sviluppo e
coesione, di cui presiedo la Cabina di regia, su diversi capi-
toli tutti destinati al Sud: bonifiche, asili, sicurezza strade,
filiera agricola e ricerca. Si tratta di interventi di notevole
importanza che, in alcuni casi vanno a supportare gli enti
locali in difficoltà, in altri consentono di dare una chiara
programmazione per interventi di ampio respiro”. Lo affer-
ma in una nota il ministro per il Sud, Barbara Lezzi.
“Rispetto ai 541 milioni sopra indicati, la quota maggiore,
pari a 320 milioni, è destinato alle bonifiche del Sin di
Bagnoli-Coroglio, per il triennio 2019-2021. 100 milioni
andranno ai contratti di filiera e di distretto: finanzieremo
così nuove proposte di progetti nel settore agroalimentare e
delle agroenergie. Destiniamo poi 80 milioni ai comuni con
meno di 2 mila abitanti delle aree interne del Sud e delle
Isole”, aggiunge Lezzi. “A ciascuna regione vengono asse-
gnati 10 milioni per interventi di manutenzione e messa in
sicurezza delle strade comunali. Per la costruzione di nuovi
asili nido, vengono assegnati complessivi 21 milioni di euro
alle città metropolitane del Sud (Bari, Cagliari, Catania,
Messina, Napoli, Palermo Reggio Calabria). Infine, 25 milio-
ni vanno alla ricerca. Nello specifico, 10 milioni sono desti-
nati al Centro ricerche marine di Amendolara (Cosenza) e 15
milioni per un progetto sulle nanotecnologie al Cnr di
Catania. Questi interventi mirati si innestano all’interno di
un piano complessivo per il Sud che include anche misure
strutturali, come l’introduzione della quota del 34% dei
fondi ordinari per il Sud e la riforma della governance del
Fondo sviluppo e coesione, prossimo a vedere la luce”, con-
clude.

Dopo le polemiche dei
giorni scorsi sui rimborsi ai
truffati dalle banche,  che
hanno perso soldi in conse-
guenza delle crisi bancarie
degli ultimi anni saranno
presentate "lunedì" prossi-
mo e saranno scritte in
modo da poter "pagare
tutti", ma seguendo "le
regole". A margine
dell'Eurogruppo a
Bucarest, nel Palazzo del
Parlamento, Tria fa sapere
che "presenteremo le
norme che abbiamo scritto
lunedì, sabato e domenica
stiamo qui". Quanto ai rim-
borsi, "vogliamo pagare
tutti, quindi bisogna fare in
modo che possano essere
pagati nel più breve tempo
possibile" rimarca. E scon-
giura i contrasti con Luigi
Di Maio raccontati dalla
stampa nei giorni scorsi:
"Abbiamo detto semplice-
mente che vogliamo condi-
videre il modo migliore per
pagarli il prima possibile"
sottolinea Tria.
Per il ministro "sarà fatto
tutto quanto in regola,
saranno pagati tutti, il
prima possibile. Prima si
chiude questa norma e
prima verranno pagati".
Nel governo, aggiunge,
"non ci sono posizioni dif-
ferenti, stiamo cercando la
norma più adatta per paga-
re tutti. Ovviamente biso-
gna pagarli secondo le
regole, perché altrimenti
non si possono pagare.
Tutto lì". Poi, alla domanda
se si senta sotto attacco da
parte di un settore della
maggioranza dopo gli
attacchi dei giorni scorsi,

risponde: "Non mi sento
niente, andiamo avanti
tranquillamente". DEF -
Quanto al Def, il
Documento di Economia e
Finanza, arriverà la setti-
mana prossima e conterrà
"obiettivi di bilancio chiari"
assicura il titolare di via XX
Settembre sotto le volte di
marmo del gigantesco
Palazzo del Parlamento,
voluto da Nicolae
Ceausescu. Nessuna antici-
pazione, però: "devo prima
discutere", precisa Tria. Nel
Def, spiega comunque, "ci
saranno gli obiettivi di
bilancio chiari e il panora-
ma economico". Un Def con
i numeri, quindi. "Senza -
dice Tria - non si è mai
visto. I numeri ci sono".
MOSCOVICI: "TRIA L'UO-
MO GIUSTO" - Verso il
titolare di via XX
Settembre, spende parole
d'elogio il commissario
europeo agli Affari

Economici e Finanziari
Pierre Moscovici. Visto da
Bruxelles, Tria è "the right
man in the right place",
l'uomo giusto al posto giu-
sto, un interlocutore "soli-
do, affidabile e credibile",
sottolinea Moscovici.
"Mi guardo bene dal dare
consigli a chi dirige l'Italia.
La sola cosa che posso dire
è che, visto da qui,
dall'Eurogruppo e dalla
Commissione, il ministro
Tria è un interlocutore affi-
dabile, solido e credibile,
che aiuta l'Italia e che nello
stesso tempo sa discutere
con i suoi partner europei -
sostiene il commissario Ue
-. Non è affatto una racco-
mandazione, non ne faccio,
ma trovo che sia 'the right
man in the right place, at
the right moment' (l'uomo
giusto al posto giusto, nel
momento giusto, ndr), per
il momento". "Perché - pro-
segue Moscovici - siamo

tutti di passaggio, come
ministri, ma non abbiamo
ancora finito questo
momento. Io lavoro bene
con Tria: è stato un attore
solido e comprensivo, ha
aiutato molto a raggiunge-
re l'accordo di dicembre"
sulla manovra, "che è un
buon accordo per l'Italia.
Sono molto contento di
lavorare con lui, ma non
sono io che decido. E io
stesso me ne andrò, a un
certo momento. Bisogna
sempre adottare misure per
la crescita".
Oggi, a margine
dell'Eurogruppo, Tria
incontrerà Moscovici per
"scambiarci le nostre analisi
della situazione e sulla con-
dotta da tenere nei prossi-
mi mesi, anche se non
abbiamo alcuna decisione
da prendere nelle prossime
settimane" spiega il com-
missario Ue.
BILATERALE CON DOM-
BROVSKIS - Oltre a
Moscovici, Tria incontrerà
in un bilaterale anche il
vicepresidente della
Commissione Europea
Valdis Dombrovskis. Sul
tavolo, temi di bilancio ed
economici ma è probabile
che Tria parli con il politico
lettone anche delle norme
in arrivo sui rimborsi ai
risparmiatori truffati. Oltre
a Margrethe Vestager, la
commissaria alla
Concorrenza, la norma
rientra anche nelle deleghe
di Dombrovskis (tra l'altro,
comprendono la stabilità
finanziaria, i servizi finan-
ziari e l'Unione dei mercati
dei capitali).

Il ministro dell'Economia rassicura: le norme sui rimborsi ai risparmiatori
Truffati dalle banche, Giovanni Tria
non si smuove: “Rimborsi ma nelle regole”

Decreto crescita, ecco i contenuti dell’intesa gialloverde
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Cipe, Lezzi: da Bagnoli
a strade e asili, sbloccati

541mln al Sud

Nazionale. Lo ha riferito il
portale libico al Wasat citan-
do non meglio precisati
forze di sicurezza.
La notizia dello sbarco arri-
va al culmine di una escala-
tion militare a seguito ad
un’offensiva lanciata dalle
truppe fedeli a Haftar per
conquistare Tripoli. 
“Uno stato arabo ha dato il
semaforo verde” alle forze
fedeli al generale Khalifa
Haftar di avanzare verso la
capitale libica Tripoli. 
E’ l’accusa lanciata da Fathi
Bishaga, ministro degli
Interni del governo di
Accordo Nazionale libico.
In un’intervista rilasciata
ieri sera al canale
Libyaalahrar, Bishaga ha
dichiarato inoltre che il capo
del GNA Fayez al Sarraj “è
andato di recente ad Abu
Dhabi (Emirati Arabi Uniti,
Uae) con l’intenzione di rag-
giungere una soluzione
politica e ha fatto concessio-
ni a Haftar per il bene del
popolo libico. Haftar ha
però tradito quella intesa”. 
Il Consiglio di Sicurezza
delle Nazioni Unite “terrà
una riunione a porte chiu-
se” per discutere della situa-
zione libica dopo l’escala-
tion militare. 
Lo riferiscono media locali.
Secondo il portale libico al
Wasat che cita fonti proprie,
il Consiglio di Sicurezza
“verso le 15 di oggi venerdì
terrà una riunione di con-
sultazione a porte chiuse
durante la quale interverrà
attraverso un circuito chiu-
so Ghassan Salame”, invia-
to per la Libia del Segretario
generale dell’Onu.

Libia nel caos, Haftar 
verso Tripoli. Si muove l’Onu
“Imbarcazioni militari”
appartenenti alle forze del
generale libico Khalifa
Haftar avrebbero effettuato
nella notte “uno sbarco
nella base Sidi Bilal” che si
trova a appena 17 chilome-
tri a ovest della capitale
della Libia Tripoli, sede del
governo d’Accordo



Sulla vicenda di Erba e sulla strage si muovono gli ispet-
tori del Ministero della Giustizia guidato da Alfonso
Bonafede. Proprio in quei reperti, secondo i legali della
coppia, ci sarebbe la verità sul massacro avvenuto l’11
dicembre 2007 a Erba in provincia di Como, quando
furono uccisi: Paola Galli, sua figlia Raffaella Castagna,
il figlioletto di lei Youssef e una vicina, Valeria
Cherubini. Unico superstite Mario Frigerio ferito grave-
mente e salvatosi dallo sgozzamento per una malforma-
zione alla carotide. La vicenda è stata approfondita a “La
Storia Oscura” su Radio Cusano Campus. Al microfono
di Fabio Camillacci la criminologa e psicologa Mary
Petrillo ha annunciato la costituzione di un pool specia-
le per coadiuvare le nuove indagini. Un pool voluto da
Azouz Marzouk, padre e marito di due delle vittime:
“Siamo una bella squadra –ha esordito la criminologa-
una sinergia tra il mio ‘Crime Analysts Team’ e la ‘Falco
Investigazioni’ guidato dall’investigatore privato
Davide Cannella, già consulente del team di difesa di
Pietro Pacciani per il caso del Mostro di Firenze. Con noi
ci saranno le psicologhe e psicoterapeute Aida
Francomacaro e Rossana Putignano; oltre alla preziosa
collaborazione del genetista forense Eugenio D'Orio.
Dietro esplicita richiesta di Azouz Marzouk cercheremo
di fare chiarezza su quanto accaduto ad Erba in quel ter-
ribile 11 dicembre 2006. D’altronde i dubbi su questo
caso sono molti, troppi e per questo motivo riteniamo
giusto lavorare per una eventuale revisione del processo
di Olindo e Rosa, e per placare il dolore di un padre, un
marito e un genero di tre delle vittime innocenti, uccise
barbaramente”. L’investigatore Davide Cannella invece,
sempre ai microfoni di Radio Cusano Campus ha preci-
sato: “Non ci poniamo in un'ottica innocentista né tanto
meno colpevolista nei confronti degli attuali responsa-
bili Rosa Bazzi e Olindo Romano, condannati all'erga-
stolo, ma ci sono delle tracce di sangue sulla porta e su
una porta  e su una parete incongruenti con la confessio-
ne dei due"

Nel periodo gennaio-febbraio 2019, le
entrate tributarie erariali accertate in
base al criterio della competenza giuri-
dica ammontano a 66.963 milioni di
euro, segnando un incremento di 224
milioni di euro rispetto allo stesso
periodo dell’anno precedente (+0,3%).
Il dato risulta condizionato dalla varia-
zione negativa del 2,3% del mese di feb-
braio determinata dall’andamento dei
versamenti dell’imposta sostitutiva sui
risultati delle gestioni individuali di
portafoglio (-655 milioni di euro) e del-
l’imposta sostitutiva dovuta sulle
forme pensionistiche complementari ed
individuali (-712 milioni di euro).
IMPOSTE DIRETTE Le imposte diret-
te risultano pari a 40.043 milioni di
euro, con una diminuzione di 744
milioni di euro (-1,8%) rispetto al
medesimo periodo del 2018. Il gettito
IRPEF mostra una crescita del 3,1%
(+1.120 milioni di euro) che riflette l’an-
damento delle ritenute IRPEF sui lavo-
ratori del settore privato (+610 milioni
di euro, pari a +3,6%) e sui dipendenti
del settore pubblico (+669 milioni di

euro, pari a +4,2%). Tra le altre imposte
dirette si segnala la riduzione dell’im-
posta sostitutiva sui redditi e delle rite-
nute sugli interessi e altri redditi di
capitale (-362 milioni di euro), dell’im-
posta sostitutiva sui redditi da capitale
e sulle plusvalenze (-675 milioni di
euro) che rispecchia le performance
negative dei mercati nel corso del 2018.
Anche l’imposta sostitutiva sul valore
dell’attivo dei fondi pensione mostra
una diminuzione di 712 milioni di euro
che riflette i risultati negativi dei rendi-
menti medi ottenuti nel 2018 dalle
diverse tipologie di forme pensionisti-
che complementari. 
IMPOSTE INDIRETTE Le imposte
indirette, che ammontano a 26.920
milioni di euro, registrano una varia-
zione positiva di 968 milioni di euro
(+3,7%). Il risultato è legato all’anda-
mento del gettito dell’IVA (+ 877 milio-
ni di euro, +5,9%) e, in particolare, alla
componente di prelievo sugli scambi
interni che registra un incremento di
897 milioni di euro, mentre diminuisce
il prelievo sulle importazioni (-20

milioni di euro, -0,9%). L’imposta sulle
assicurazioni segna un incremento di
15 milioni di euro pari a +4,4%, mostra-
no invece andamenti negativi sia l’im-
posta di bollo (-118 milioni di euro, -
13,0%), sia l’imposta di registro (-53
milioni di euro, -6,1%). ENTRATE DAI
GIOCHI Nel primo bimestre dell’anno,
le entrate dai giochi ammontano a 2.581
milioni di euro (+4,1%). 
ENTRATE DA ACCERTAMENTO E
CONTROLLO Le entrate tributarie
erariali derivanti dall’attività di accer-
tamento e controllo si attestano a 1.430
milioni (+69 milioni di euro, pari a
+5,1%) di cui: 660 milioni di euro (-81
milioni di euro, -10,9%) sono affluiti
dalle imposte dirette e 770 milioni di
euro (+150 milioni di euro, pari a
+24,2%) dalle imposte indirette. Sul sito
del Dipartimento delle Finanze è dispo-
nibile il Bollettino delle entrate tributa-
rie del periodo gennaio-febbraio 2019,
corredato dalle appendici statistiche e
la relativa Nota tecnica che illustra in
sintesi i principali contenuti del docu-
mento.
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Strage di Erba, un pool voluto 
da Azouz Marzouk per chiarire 
i tanti lati oscuri della vicenda

Dal famosissimo conteggio delle carte
del blackjack online fino ad arrivare
alle strategie per vincere alle slot, ci
sono miti per tutti i gusti e per tutte le
tipologie di giocatori. Infatti non biso-
gna pensare che queste cosiddette
“leggende” siano state create solo per
i principianti perché ce ne sono tantis-
sime, molte veritiere e altrettante
false, che fanno breccia anche sui
cosiddetti High-Roller, ovvero tutti
quei giocatori esperti che giocano
puntando molto. Non è facile effet-
tuare un’analisi approfondita di tutti
questi miti, né è semplice quantificar-
li in quanto a seguito della diffusione
dei giochi online sono aumentati a
dismisura. Tuttavia quello che con-
viene fare per smascherare le possibi-
li truffe è di affidarsi solo a sale da
gioco sicure con marchio AAMS e ad
altrettante guide di casino affidabili e
gestite da esperti del settore. Prima di
sedersi al tavolo da gioco bisogna
subito sapere che nonostante la bra-
vura e l’esperienza ciò che conta dav-
vero è anche una buona dose di fortu-
na, perché non esistono strategie o
trucchi che possano cambiare o pre-
vedere la sorte di una partita. Quali
sono i falsi miti più diffusi? Secondo
alcune indagini, condotte dalle azien-
de di gioco stesse, alcuni dei miti più
diffusi sul web riguardano proprio le
sale casino. Molti giocatori ritengono
che i giochi sono truccati e che non
pagano le vincite. Queste due affer-
mazioni sono false ma in parte anche
vere e tutto dipende dal sito di casino
online al quale si fa riferimento.
Sull’argomento “correttezza del
gioco” tutti i casino sono tenuti a
rispettare delle regole territoriali
(come quelle di AAMS) ben precise
che impongono un certo modo di
operare. Ovviamente qualsiasi casinò,
sia esso tradizionale o online, ha un
vantaggio in ogni partita e questo
dipende dal fatto che prima di tutto si
tratta di imprese che hanno bisogno
di realizzare un profitto per continua-
re a operare. Oltre al margine della

casa sempre ben noto ed indicato nei
termini e condizioni generali, non c'è
nulla di nascosto. Del resto, imbro-
gliare i giocatori e truccare il gioco
non è vantaggioso a lungo termine in
quanto il casino perderà la fiducia dei
clienti e metterà a rischio la propria
licenza. Gli unici casinò che potrebbe-
ro essere tentati di fare qualcosa di
simile sono quelli che non hanno
licenza, nei quali si può anche rischia-
re di non essere pagati. Il falso mito
legato al mancato pagamento delle
vincite dipende quindi dalla tipologia
di casino, tutti quelli che non sono
regolamentati mettono seriamente a
rischio la sicurezza e le vincite del
giocatore. Il conteggio delle carte nel
blackjack Quante volte abbiamo senti-
to parlare della strategia del conteg-
gio delle carte? Forse tra i tanti miti
che girano intorno al mondo dei gio-
chi di carte questo è quello più vero.
C’è da sapere infatti che si tratta di un
metodo matematico introdotto da
Edward Thorp, un giocatore di black-
jack e matematico, che ha avuto tanto
seguito e successo in tutto il mondo.
Nei casino terrestri contare le carte
non è legale al 100 per cento tuttavia
non è vietato, nel mondo online, inve-
ce, è una pratica molto diffusa che
serve anche ad affinare le proprie
strategie di gioco anche se non è sem-
pre attuabile. Oltre ai vari metodi di
conteggio delle carte esiste anche una
tecnica molto diffusa che serve ad
identificare meglio le carte, si tratta
dell’Edge Sorting. A differenza del
conteggio, l’Edge Sorting è una prati-
ca considerata illegale che di recente è
stata oggetto di contesa tra il noto gio-
catore Phil Ivey e il casino Borgata di
Londra. Il professionista è stato infat-
ti accusato di aver vinto irregolar-
mente denaro approfittando di alcune
irregolarità presenti nelle carte. I miti
dipendono dalle paure dei giocatori
Come la storia ci insegna, i miti e le
leggende sono sempre fondati sulle
nostre paure più recondite. A comin-
ciare dal lupo cattivo fino ad arrivare

alla paura di essere truffati online, il
percorso di un essere umano è pur-
troppo spesso segnato da piccoli tur-
bamenti che di fatto alimentano i falsi
miti e limitano le nostre azioni. Nel
mondo del casino online funziona
esattamente allo stesso modo e per
questo sui social network e nei vari
forum di settore si leggono spesso
storie riguardanti in bonus truffa.
Come già specificato precedentemen-
te, se un sito è regolato da AAMS non
può truffare i giocatori perché incorre
in una serie di sanzioni rischiose per il
mantenimento della licenza. Da cosa
dipende la falsa credenza che i bonus
sono una truffa? La risposta si trova
come sempre nei famosi termini e
condizioni, ovvero l’insieme di regole
da seguire per partecipare ad una
promozione, che devono essere letti
con attenzione prima di sottoscrivere.
Molti giocatori li ignorano e iniziano
a giocare pensando di ottenere soldi
gratis facilmente e rischiando, invece,
di perdere grosse somme di denaro.
Sono questi giocatori disattenti, che
hanno vissuto esperienze sbagliate, a
creare tutte le leggende. Molti gioca-
tori vorrebbero provare a giocare, ma
si astengono dal farlo per paura di
ritrovarsi nella stessa situazione o,
peggio ancora, dipendenti dal gioco.
La ludopatia non è un argomento leg-
gero, ma se si gioca solo per diverti-
mento e si conoscono i propri limiti
allora non c’è niente da preoccuparsi
nel provare i casino online. Come
saprete già i miti non riflettono la
realtà ma limitano la nostra conoscen-
za.

Giochi: Tutti i falsi 
miti del gioco online

Entrate tributarie, I° bimestre 2019
gettito di 66,9 miliardi di euro (+0,3%)

"La magistratura non deve farsi suggestionare dalla
pressione che può derivare dal clamore mediatico" e
"dalla spinta emotiva di un presunto sentimento popola-
re", ha detto il Presidente Mattarella alla Scuola superio-
re di magistratura a Castelpulci, nel Fiorentino. In Italia
la magistratura "non è composta da giudici e pm elettivi
e neppure da giudici e pm con l'obiettivo di essere elet-
ti". E avverte: un uso non discreto dei Social da parte dei
magistrati "può offuscare credibilità e prestigio della
funzione giudiziaria".

Magistratura, Mattarella: 
“Giudici e Pm siano sobri”



La Regione Lazio presenta il nuovo
Piano Turistico triennale 2019-2021.
«Si tratta del risultato di uno straor-
dinario percorso partecipato – com-
menta l’assessore al Turismo e alle
Pari opportunità del Lazio, Lorenza
Bonaccorsi, in occasione dell’evento
organizzato a Roma per la presenta-
zione del piano che ha coinvolto
tutte le forze economiche del settore
e del territorio, tra cui operatori,
associazioni e amministrazioni loca-
li”. Nei prossimi giorni il piano verrà
adottato in Giunta, per poi passare
al vaglio dei pareri delle commissio-
ni consiliari e, entro l’estate, ricevere
l’approvazione definitiva dal
Consiglio regionale. La strategia
verrà finanziata interamente con
risorse regionali, ma ambisce ad
intercettare anche i fondi della pros-
sima programmazione europea.
“Abbiamo a bilancio 5 milioni di
euro, spiega Bonaccorsi, ma ci stia-
mo battendo anche in Europa per
accedere ad una serie di opportuni-
tà”.
Il percorso per la definizione del
piano è iniziato a giugno 2018 con
l’avvio degli Stati Generali del turi-
smo. Dal confronto emerso dai 43
tavoli di lavoro attivati, “sono stati
messi in luce punti di forza e critici-
tà del sistema turistico della
Regione, continua Bonaccorsi, e
individuato tre grandi obiettivi: raf-
forzare il brand della destinazione
Lazio, promuovere la crescita econo-
mica delle comunità locali, sostenere
la destagionalizzazione e la deloca-
lizzazione dell’offerta turistica”.
Obiettivi raggiungibili attraverso
quattro diversi ambiti strategici, su
cui la Regione focalizzerà le azioni. Il
primo è il turismo culturale e identi-
tario, “da valorizzare anche attraver-
so il turismo esperienziale, racconta
Bonaccorsi, l’italian way of life, l’at-
trattività dei piccoli borghi”. Al
secondo posto, i grandi eventi, “uno

degli asset fondamentali per pro-
muovere i flussi turistici”. In questo
ambito, particolare attenzione sarà
data alle potenzialità del turismo
congressuale. “Abbiamo iniziato a
lavorare con il Convention Bureau
Roma e Lazio e con il comune di
Roma, spiega l’assessore, e questa
sinergia ci sta già portando impor-
tanti risultati”. Al terzo punto, il
turismo outdoor, con l’obiettivo di
costruire diverse reti di cammini e di
valorizzare le case cantoniere, segui-
to dal turismo del benessere, che
comprende anche il focus sull’eno-
gastronomia. 
Oltre alla nuova programmazione,
la Regione ha presentato anche il
restyling del portale turistico regio-
nale, Visit Lazio, totalmente rinno-
vato e “finalmente in grado di
rispondere alle sfide del turismo 4.0,
commenta Bonaccors, con la propo-
sta di idee di viaggio, un approfon-
dimento settimanale sui borghi, e,
per la prima volta, la presenza di un
calendario eventi sempre aggiorna-
to”.

Possiede innumerevoli pro-
prietà organolettiche e tera-
peutiche e un sapore unico: il
prelibato carciofo romano sarà
celebrato, nel weekend del 12-
14 aprile, alla sagra di
Ladispoli, nella festa che
omaggia con grandi toni la
cucina tipica romanesca.
Molte anche le regioni d'Italia
che partecipano, proponendo
le specialità e i prodotti prepa-
rati secondo tradizione
La Sagra del Carciofo
Romanesco sarà arricchita da
spettacoli, performance musi-
cali, cabaret e da meravigliosi
giochi pirotecnici che abbelli-

ranno i cieli e le rive. Coinvolti
anche i migliori ristoranti loca-
li, con menù turistici a prezzo
fisso, composti da piatti sfizio-
si a base esclusivamente di

carciofo. Un'occasione unica
per scoprire i mille sapori
della Capitale!

INFO: www.prolocoladispo-
li.it

La tradizionale e gustosa “Sagra
degli gnocchi al ragu di castra-
to” si svolgerà domenica 7 apri-
le a Nerola, borgo laziale alla
periferia della capitale. L'evento
avrà inizio alle ore 10.00 e prose-
guirà fino al tardo pomeriggio.
Oltre al piatto principe della
festa, il menu sarà composto da
bruschette con olio DOP nerole-
se e pannino con salsiccia; il
tutto accompagnato da un buon
bicchiere di vino (o acqua per
chi è astemio...). Nel corso della
giornata sarà allestito un merca-
tino con prodotti artigianali
locali e, solo su prenotazione al
n. 0774.68.32.72, potrete parteci-

pare alla visita guidata al bellis-
simo Castello Orsini.

INFO:
asscultnerola.wix.com/acnerola 

a cura di Antonio Castello

Un nuovo piano triennale
per il turismo nel Lazio

Ad Ancona, dal 16 al 19 maggio
Tipicità in blu: il luogo 

dove il mare incontra le persone

Domenica di sapori e tradizioni a Nerola, alle porte di Roma, dove domani
potrete deliziare il vostro palato con un fumante piatto di gnocchi al sugo.

Da non perdere le visite guidate al castello Orsini e il mercatino dell'artigianato

Sagra del carciofo romanesco
Dal 12 al 14 aprile, un Weekend di tutto gusto a Ladispoli con il. Prelibato

contorno della cucina romana, il carciofo diventa il prodotto principe di un weekend 
a Ladispoli. Ricette e stand gastronomici dedicati a un duro dal cuore tenerissimo! 
Tante occasioni per divertirsi e deliziare il palato in un weekend indimenticabile. 
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Dal 16 al 19 maggio Ancona ospita la
sesta edizione di Tipicità in blu. Cibo,
nautica, pesca, sport, turismo e cultu-
ra, da vivere con un programma che
interpreta alla perfezione l’anima di
questa città situata al centro dello
spazio adriatico.
Ancona è una città di terra che si pro-
ietta sul mare! Da sempre! A proteg-
gerla, un promontorio di quasi sei-
cento metri, il Cònero, che si tuffa a
capofitto nelle acque dell’Adriatico.
Una storia plurimillenaria sedimen-
tata nei diversi ambienti urbani, a
partire dalla civiltà dorica e fino ai
graffiti della più moderna street art,
ma soprattutto il luogo dove il mare
incontra le persone.
Al Mercato ittico, laddove i pescatori
convergono di ritorno dalle battute
di pesca, sarà allestito il Blu Village,
presso il quale assaggiare le preliba-
tezze di mare. Pesci e molluschi in
ricette tradizionali e rielaborazioni
attuali, in abbinamento ai vini delle
Marche ed ai prodotti della biodiver-
sità agricola. A Marina Dorica, porto
turistico della città, è in programma
un contest di pittura su vela ed una
performance di musica con strumen-
ti di plastica riciclata, a ricordare che

il rapporto tra uomo e mare è bello se
in equilibrio. Tuttavia, l’evento clou
ambientato in questo bellissimo
approdo è la Sailing Chef, regata
velica caratterizzata da un’ardita
prova di cucina a bordo, una “gara
nella gara”.
La Mole Vanvitelliana, pregevole
monumento a pianta pentagonale
completamente circondato dalle
acque, diviene il naturale connubio
uomo-mare ed ospita un ricchissimo
programma di performance artisti-

che con volti noti, nonché le
“Giornate della pesca”, con laborato-
ri e mostre che esalteranno il ruolo ed
il futuro di questa importante attività
primaria, ma anche il Conero nel cali-
ce, salone dedicato agli inimitabili
vini del suggestivo ed inconfondibile
promontorio che racchiudono i sen-
tori della macchia mediterranea ed i
profumi del mare.  L’Arena del mare,
base di partenza per esclusive mini-
crociere gourmet che raggiungeran-
no la pittoresca baia di Portonovo
garantendo un’emozionante quanto
gustosa esperienza, la domenica sarà
teatro di una rievocazione che ricor-
derà momenti epici della storia mari-
nara anconetana.Menù in blu ed
Aperiblu, proposti nei locali cittadini
aderenti all’iniziativa, rappresente-
ranno un’imperdibile appetitosa
occasione per assaporare tutto il
gusto del mare Adriatico in tante
diverse stuzzicanti sfaccettature.
Tipicità in Blu è frutto di un laborato-
rio di co-creatività promosso dal
Comune di Ancona in collaborazione
con un nutrito pool di enti locali,
associazioni ed aziende partners ope-
ranti nei settori della “crescita blu”.

Sagra degli gnocchi al sugo di castrato

Prelibatezze marinare e regata gastronomica, performance artistiche e minicrociere gourmet, visite ai
cantieri e laboratori esperienziali, un salone dei libri e dei vini. Tutto nel week end più blu dell’anno!



La Ryder Cup, i mondali di Golf
previsti nel 2022, sono un’oppor-
tunità da non perdere per tutto il
quadrante. Mobilità, trasporti e
servizi per il territorio in primis.
Oggi alle ore 15 si svolgerà un
incontro dibattito che coinvolge-
rà i dirigenti della Lega e nel
quale verranno illustrati i proget-
ti della Federgolf e dei comuni
coinvolti rispetto alle reali esi-
genze dei residenti. “Un evento
sportivo di caratura mondiale
come la Ryder Cup sarà sicura-
mente una opportunità impor-
tante per far conoscere al mondo
il nostro territorio. Un progetto
che avrà un forte impatto sul
quartiere di Marco Simone
prima, durante e auspichiamo
anche dopo. “Questo incontro
fortemente voluto dalla Lega
vuole essere l’occasione per fare
il punto su quanto verrà messo
in campo per la manifestazione e
per dare ai residenti le corrette
informazioni sull’intero progetto
e su quanto le istituzioni, a parti-
re dalla Regione Lazio e dalla
Città Metropolitana, dovrebbero
fare per la buona riuscita dell’ini-

ziativa e per dare infrastrutture
permanenti sull’intero quadran-
te, che continua a soffrire di gravi
carenze nei servizi offerti”, lo
dichiarano in una nota Arianna
Cacioni, capogruppo della Lega
di Guidonia Montecelio, Fabrizio
Santori, dirigente regionale della

Lega, Alessandro Conte delegato
alle politiche del Lavoro per
Roma e Provincia della Lega e
Carlo Passacantilli, capogruppo
della Lega in Città
Metropolitana, promotori del-
l’evento. All’evento parteciperà
Mauro Gonnelli, responsabile

organizzativo della Lega Lazio e
i parlamentari della Lega, sena-
tore William De Vecchis e l’ono-
revole Sara De Angelis. Saranno
lasciate le conclusioni del dibatti-
to al coordinatore regionale della
Lega Lazio, l’onorevole deputato
Francesco Zicchieri.

Un numero sempre maggiore di
atleti professionisti ricorre al coa-
ching per ritrovare il proprio
equilibrio e migliorare le proprie
performance durante le competi-
zioni. Secondo la Master
Certified Coach Marina Osnaghi:
“Il coaching permette di ritrovare
l’equilibrio e superare i momenti
difficili”. Stephen Foster ha com-
posto “Hard times, hard times,
come again no more”, Charles
Dickens ha intitolato il suo deci-
mo romanzo “Hard Times” e il
pittore Hubert von Herkomer ha
intitolato “Hard Times” un pro-
prio celebre quadro. Capita a tutti
di attraversare momenti compli-
cati. Dagli artisti, che trasformano
il proprio malessere in opere, agli
sportivi, che esprimono le pro-
prie difficoltà durante le competi-
zioni agonistiche. Nel corso degli
ultimi anni sempre più atleti, per
superare l’impasse, scelgono di
affidare la propria “rinascita” a
un coach. Professionisti che,
seguendo costantemente l’atleta e
interrogandolo sul proprio stato,
capiscono cosa lo blocca, spro-
nandolo a dare il meglio di sé
attraverso tecniche specifiche.

Una tendenza che parte da lonta-
no: come riportato dal New York
Times, la United States Tennis
Association, per riportare in auge
il tennis negli USA ha affiancato
un esperto di coaching alle giova-
ni promesse. Allo stesso modo il
Washington Post ha raccontato la
storia di campioni olimpici come
Kayla Harrison, oro nel judo a
Londra 2012 e Rio 2016, che ha
lavorato costantemente sulla pro-
pria mente collaborando con un
coach. Anche la tennista britanni-
ca Tara Moore, come riportato da
Eurosport UK, ha elogiato il lavo-
ro del suo esperto di coaching
dopo un’importante vittoria. Ma
non è tutto, anche campioni come
Mattia De Sciglio, Patrik Shick,
Sofia Goggia, Federica Pellegrini,
fino ad arrivare ai più celebri
sportivi a livello mondiale come
Roger Federer e Tom Brady, fino
ai giocatori degli eSports, hanno
fatto ricorso al coaching per supe-
rare in maniera brillante le avver-
sità. Un’efficacia confermata
anche da studi scientifici pubbli-
cati sulle più autorevoli testate. È
quanto emerge da uno studio
condotto da Espresso

Communication su oltre 60 testa-
te internazionali in occasione
della Giornata Mondiale dello
Sport che si celebrerà sabato 6
marzo, per comprendere la vasti-
tà del fenomeno e capire le ragio-
ni che spingono gli atleti di tutto
il mondo ad affidare il destino
della propria carriera a questa
figura professionale che sta
diventando sempre più popolare
tra gli sportivi. “Sempre più spor-
tivi si affidano ai coach per supe-
rare il proprio momento negativo
- spiega Marina Osnaghi, prima
Master Certified Coach in Italia,
che ha affiancato grandi impren-
ditori e sportivi professionisti nel
raggiungimento dei propri
obbiettivi -. Esistono particolari
stati emotivi che permettono di
restare in contatto con le proprie
capacità e sopportare grandi
pressioni. Sono soprattutto i gio-
vani campioni a subire queste
difficoltà, derivanti dalle aspetta-
tive della famiglia e del proprio
allenatore. Giornali, tifosi, falli-
menti, competitività: è facile per
gli sportivi cadere in un momen-
to di sconforto. Ed è proprio il
lavoro dei coach che permette di

ritrovare equilibrio e consapevo-
lezza, riuscendo a veicolare le
energie a proprio favore. Nel fal-
limento, noi coach riusciamo a
trasformare in elementi di van-
taggio tutti gli eventi nella vita
dell’atleta. Il ‘nemico interno’,
come lo chiamiamo noi, può
venire sconfitto anche con sem-
plici esercizi: ad esempio
“L’Esercizio del Benvenuto”
aiuta molto, dando ogni giorno il
benvenuto a se stessi, alle cose
che accadranno e a coloro con cui
avremo a che fare, cambia lo stato
emotivo. Un altro semplice eser-
cizio consiste nel posizionare le
mani in particolari zone del cra-
nio, un’azione che permette di
scaldare la neocorteccia, aumen-
tando il flusso sanguigno nel-
l’area, permettendo di prendere
decisioni migliori e più pondera-
te. L’ossessione della vittoria ci
trasforma in un ruolo, non siamo
più atleti. In questo ambito chi
perde si convince che sarà desti-
nato a fallire per sempre: la profe-
zia auto-avverante esiste davve-
ro”. L’efficacia di questi esercizi,
basati anche su domande poste a
se stessi per focalizzare gli obbiet-

tivi nella propria immaginazione,
è stata comprovata anche dagli
scienziati. Su
Washingtonpost.com è stato pub-
blicato un esperimento di Guang
Yue, fisiologo dell'esercizio pres-
so la Cleveland Clinic
Foundation, in cui ha chiesto a
dei volontari di immaginare di
flettere i bicipiti il più intensa-
mente possibile. Dopo alcune set-
timane di sola visualizzazione
dell’allenamento, i soggetti
hanno mostrato un aumento del
13,5% della forza. In un altro stu-
dio, questa volta condotto
dall'Università di Chicago, è stato
richiesto ai partecipanti di imma-
ginare di effettuare tiri liberi per
un mese. I tester hanno migliora-
to il loro tiro del 23%. Infine, uno
studio francese ha scoperto che

gli atleti del salto in lungo che
immaginavano i loro salti hanno
ottenuto performance migliori
del 45%. Ma non è tutto. Il tabloid
britannico The Guardian è anda-
to più a fondo sul tema, citando
una ricerca dell'Università di
Monaco che ha rivelato come
siano gli atleti degli sport indivi-
duali ad aver maggior bisogno di
superare le proprie difficoltà
emotive legate alle prestazioni. Il
prof. Jürgen Beckmann ha affer-
mato infatti che gli atleti indivi-
duali attribuiscono più spesso il
fallimento a se stessi rispetto ai
colleghi che praticano sport di
squadra, dato che in una squadra
c'è una distribuzione diffusa
della responsabilità rispetto alle
prestazioni di un atleta indivi-
duale.

Giornata Mondiale dello Sport,
boom di atleti professionisti
che ricorrono al coaching
per inseguire il successo 
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Golf: Ryder Cup 2022, la Lega
incontra i residenti per illustrare
le potenzialità del nuovo progetto Dal prossimo 18 maggio il circolo

tuscolano ospiterà il torneo Open
“Città di Frascati”, una manifesta-
zione che vedrà in campo alcuni
dei migliori atleti di seconda cate-
goria del panorama nazionale. La
kermesse, dedicata sia alle donne
che agli uomini, prevedrà un
montepremi di tutto rispetto e si
concluderà domenica 2 giugno
con la disputa delle finali. Il tor-
neo “Città di Frascati” sarà dispu-
tato ovviamente sotto l’egida
della Federazione Italiana Tennis
e varrà per le classifiche nazionali.
Il periodo prescelto è quello dove
si respira in maniera più forte
l’aria del grande tennis visto che il
19 maggio si concluderà la sempre
più apprezzata kermesse degli
Internazionali di Roma al Foro
Italico. La formula del torneo
“Città di Frascati” sarà abbastanza
semplice: si partirà con l’inseri-
mento nel tabellone degli atleti di
classifica più bassa e poi negli ulti-
mi giorni entreranno in scena i
“big”, vale a dire gli atleti di
seconda categoria. A tal proposi-
to, non mancherà la corposa par-
tecipazione da parte dei tennisti di
casa e c’è già tanta curiosità per
capire come si comporteranno
alcuni talentuosi ragazzi del Tc
New Country Frascati che fanno

già parte della prima squadra
maschile e di quella femminile. Il
“palcoscenico”, come sempre,
sarà quello dei campi in terra bat-
tuta del circolo di via
dell’Acquacetosa, in attesa che l’Itf
(la International Tennis
Federation) riveda alcune modifi-
che regolamentari molto discusse
e reinserisca i tornei da 15mila
dollari tra quelli validi per la con-
quista dei punti per la classifica
Atp. Non rimane che far partire il
count down: tra poco più di un
mese al Tc New Country Frascati
ci sarà un ottimo spettacolo tenni-
stico grazie al torneo “Città di
Frascati”.

Tennis: Tc New Country,
dal 18 maggio il torneo
Open “Città di Frascati” 



sabato 6 aprile 2019laVoce péçêí=√=NP

L’attaccante giapponese batte ogni record di longevità. È ancora in campo a 52 anni e si racconta
a L'Equipe: "Quando me ne andrò vorrei che si dicesse che è morto il calciatore, non l'ex calciatore”
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L'attaccante giapponese batte ogni record di
longevità. Insomma, non parlategli di ritiro.
La leggenda del calcio giapponese - tanto leg-
genda che in pochi sanno che fu lui a ispirare
il personaggio di Oliver Hutton, l'Holly di
Holly e Benji, si racconta a 52 anni in una
lunga intervista concessa a L'Equipe. Una
passione senza limiti per il calcio.
L'attaccante giapponese Kazu Miura, che con
la maglia dello Yokohama sta disputando la
34esima stagione della sua carriera (ha
debuttato nel 1986), sta battendo tutti i record
di longevità nel calcio ma non intende fer-
marsi. L'ex attaccante del Genoa (una rete nel
derby nel lontano 1994) a gennaio ha prolun-

gato il contratto per un altro anno e in un'in-
tervista a L'Equipe ha confessato di non poter
fare a meno del pallone. "E' il corpo che deci-
de – ha spiegato Miura, ora 52enne -. Se sarò
stanco al punto da non potermi allenare, sarà
il momento. Ma oggi non riesco a immagina-
re di dire addio a 50 mila persone dentro uno
stadio". Ottantanove presenze con la maglia
del Giappone, Miura due anni fa ha fissato il
nuovo primato per il più anziano marcatore
della storia del calcio,segnando a 50 anni e 14
giorni contro  il Thespa Kusatsu.
"Non mi interessa diventare allenatore, presi-
dente, direttore sportivo o commentatore tv –
spiega il popolarissimo attaccante nato a

Shizuoka -.Il mio unico desiderio è essere un
calciatore". In campo ad oltranza, sfidando la
natura e l'età che avanza: "Fino alla morte se
possibile. Quando morirò, vorrei che si dices-
se che è morto il calciatore Kazu Miura, non
'l'ex giocatore'". "Ho rinnovato il contratto
per la stagione 2019. Ringrazio tutti per il
supporto che mi hanno sempre dimostrato.
Sono molto grato a tutti. Parteciperò a molte
partite in una sola partita, non voglio perder-
melo per un minuto, per un secondo. Penso
che voglio affrontare il calcio faccia a faccia e
andare agli allenamenti ogni giorno con il
massimo della forza", ha spiegato il leggen-
dario giocatore.

Miura, a 52 anni, non molla:
“Voglio giocare fino alla morte”



“Sudamericana” è il titolo del nuovo singolo e video di Brusco.
Il cantante romano, torna con nuove
canzoni, video e collaborazioni che
faranno parte di un album di prossi-
ma pubblicazione caratterizzato da
sonorità dancehall, Hip-Hop, afro-
beat e latino americane. Sono pro-
prio queste ultime ad accompa-

gnare Brusco in giro per una città
che con la primavera scopre di esse-

re “Sudamericana”, per via del clima,
ma soprattutto grazie ai colori, ai balli e ai

sapori tipici delle numerosissime comunità
latino americane presenti nelle capitali europee.

“Purtroppo non ho le ali sennò farei altri piani, tocco
mondi lontani con le mie mani nelle tue mani” con queste

parole Brusco ci racconta il suo viaggio più “low cost” per il
Sudamerica, quello che si fa con la metropolitana e con la fan-
tasia, dura un pomeriggio ed é alla portata di tutti. Condizione
indispensabile per questo viaggio: immaginazione e apertura
verso questa cultura esotica e affascinante. Nel testo, infatti,

elementi tipicamente sudamericani fanno da cornice a una
“cartolina di vita romana”, in cui ad esempio Villa Pamphili,
un noto parco e punto di ritrovo delle comunità latino ameri-
cane a Roma, si trasforma in Macondo. Sul latina riddim, rea-
lizzato dai produttori GuIRIE e Aidenjah, beat, steel pan e fiati
si mescolano con i ritmi in levare tipici della musica caraibica
trovando un equilibrio melodico e ritmico nella solarità che
pervade tutto il brano. Nel videoclip realizzato da Matteo
Montagna, spazi aperti, colori e luminosità sottolineano l’at-
mosfera del brano. Oltre allo stesso Brusco, i protagonisti delle
riprese sono la ballerina Frida Pedroso e una coppia di bambi-
ni della Scuola di ballo Universal Latinos che ballano la tipica
danza colombiana cumbia indossando gli abiti tradizionali del
proprio paese d’origine. Sullo sfondo spiccano i suggestivi
scorci di Roma. Il singolo “Sudamericana” farà parte del
nuovo album di Brusco di prossima pubblicazione e sarà il
primo di una serie di singoli che usciranno durante la prima-
vera e l’estate 2019. Brusco sarà in tour accompagnato dalla
backing band Roots in the Sky e dal team Moka Mobay, a par-
tire dal 26 aprile a Udine per oltre quaranta date tra club, festi-
val e piazze italiane.
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THE LEGO MOVIE 2
Un film di Mike Mitchell, Trisha Gum. Con Chris Pratt, Elizabeth Banks, Will Arnett, Nick Offerman, Alison Brie Uscita 21 febbraio 2019. Oggi tra i Film al cinema in 452 sale. Distribuzione Warner Bros Italia.Brichsburg, la città dove tutto è meraviglioso viene distrutta da una specie aliena comandata dalla terribile imperatrice Quallo Che Voglio. Emmet si lancerà così verso l'ignoto Sistema Sorellare, per salvare i suoi amici e la sua amata Lucy.Squadra vincente non si cambia, tornano dunque i protagonisti della prima avventura, compreso il più simpatico, il megalomane Batman. Tra gli altri sfilano un Harry Potter non autorizzato, Velma di Scooby-Doo e Bruce Willis, a quattro zampe nei condotti dell'aria. Sotto le mille battute e le mille comparse il film di Mike Mitchell parla dell'importanza di cooperare, per costruire insieme. Divertente e ultra pop, da un certo punto in poi il film cede all’autocompiacimento e finisce per aggiungere troppa carne al fuoco, ma è un'impressione che non sfiora i bambini, e allora... va bene così! THE FRONT RUNNER - IL VIZIO DEL POTERE
Un film di Jason Reitman. Con Hugh Jackman, Vera Farmiga, Molly Ephraim, Kaitlyn Dever, J.K. Simmons Uscita 21 febbraio 2019. Oggi tra i Film al cinema in 61 sale. Distribuzione Warner Bros Italia. Senatore democratico del Colorado, Gary Hart è in piena corsa presidenziale, favorito dai sondaggi. Poi il Miami Herald pubblica un articolo e la sua ascesa si interrompe. Accusato di avere una relazione extraconiugale, dovrà rispondere alla moglie e agli elettori delle foto che lo inchiodano. Political drama tratto da una storia vera, il film racconta l'inizio di una tendenza giornalistica: pensare e trattare i politici come star hollywoodiane. Reitman non attacca mai i suoi personaggi, li lascia agire, provocando una reazione tra la loro posizione sociale e la loro vita intima. The Front Runner guarda invece con disprezzo allo spettacolo della democrazia americana. Il regista non offre questa volta alcuna chance al suo eroe di evolvere sul piano morale. Gary Hart resta un enigma per lo spettatore, The Front Runner un film 'informativo' da cui non si esce più grandi

COPIA ORIGINALE
Un film di Massimiliano Bruno. Con Alessandro Gassmann, Marco Giallini, Edoardo Leo, Gianmarco Tognazzi, Ilenia Pastorelli Uscita 10 gennaio 2019. Oggi tra i Film al cinema in 378 sale. Distribuzione 01 Distribution. 
Lee Israel ha un grande talento e un pessimo carattere. L'alcolismo e la misantropia le alienano ogni possibilità di carriera. Due lettere di Fanny Brice rinvenute per caso e vendute a 75 dollari le forniscono l'idea di comporre finte lettere di grandi autori scomparsi. Almeno fino a quando l'FBI non si mette sulle sue tracce.Marielle Heller racconta la vita di una donna che non trova il suo posto in un mondo che non le ha mai dato davvero una chance. Melissa McCarthy incarna superbamente il suo primo ruolo drammatico e riesce a rendere empatica e profondamente umana una donna spesso sgradevole. Copia originale riesce in quello che a pochi biopic riesce: rendere un personaggio difficile una gioia da incontrare.MODALITÀ AEREO
Un film di Fausto Brizzi. Con Pasquale Petrolo, Paolo Ruffini, Violante Placido, Dino Abbrescia, Caterina Guzzanti Uscita 21 febbraio 2019. Oggi tra i Film al cinema in 421 sale. Distribuzione 01 Distribution
Diego è un imprenditore di successo. Ricco e poco curante del bene altrui, non si fa scrupoli a sminuire il prossimo. Il suo atteggiamento gli si ritorce contro quando dimentica nel bagno di un aeroporto il suo cellulare di ultima generazione a cui sono collegati profili social, contatti e carte di credito. I due inservienti Ivano e Sabino decidono così di vendicarsi dell'arrogante riccone e di sfruttare la lunga durata del suo volo verso Sidney per rubargli la sua vita digitale. Mentre Diego si trasforma nell'uomo più odiato del pianeta, c'è chi ne approfitta per sottrargli l'azienda di famiglia e mandare a rotoli la sua vita. Grazie all'aiuto di una bella assistente di volo e di nuovi inaspettati amici, la situazione non è poi così irreparabile.

PARLAMI DI TE
Un film di Hervé Mimran. Con Fabrice Luchini, Leïla Bekhti, Rebecca Marder, Igor Gotesman, Clémence Massart-Weit Uscita 21 febbraio 2019.Capo sprezzante di un’azienda automobilistica, Alain va di corsa. Alla vigilia del lancio di un nuovo modello di vettura, ignora i segnali del suo corpo e crolla. Colpito da un ictus, Alain confonde le parole e le sillabe, perde i ricordi e il filo della vita. A riordinargli il linguaggio e l'esistenza ci pensa Jeanne, giovane ortofonista che gli insegnerà il valore del tempo.Per la prima volta a corto di parole, Fabrice Luchini trova in questa commedia l’occasione di lanciarsi in voli verbali di una comicità quasi sperimentale. La sua credibile performance serve tuttavia una storia di redenzione convenzionale. Cercando di combinare sorrisi e tenerezza con una sceneggiatura leggera, troppo leggera, il regista consegna completamente il film al suo protagonista, che lo vampirizza con un esercizio di stile.

DRAGON TRAINER - IL MONDO NASCOSTO
Un film di Dean DeBlois. Con Jay Baruchel, America Ferrera, Cate Blanchett, Gerard Butler, Jonah Hill Uscita 31 gennaio 2019. Oggi tra i Film al cinema in 304 sale. Distribuzione Universal Pictures. 
Uomini e draghi convivono felicemente a Berk: Hiccup è il nuovo leader e Sdentato, il drago da cui tutti si lasciano guidare. Ma l'utopia ha i giorni contati perché Grimmel vuole riportare in gabbia ogni drago in libertà. Non resta che partire, alla ricerca del mondo nascosto, per scoprire se è davvero un paradiso o soltanto una leggenda da marinai. Dopo un capitolo secondo più funzionale che dilettevole, con Dragon Trainer 3, il vento dell'ispirazione torna a soffiare e il film spiega a fondo le vele. Solido e toccante sul piano del racconto, il capitolo finale è ben riuscito anche nella forma, a cominciare dalla riscrittura del monologo col quale Hiccup presenta Berk, e così fino al finale, che getta un ponte con altre saghe, dentro e fuori dall'universo animato.

UN UOMO TRANQUILLO
 Un film di Hans Petter Moland. Con Liam Neeson, Tom Bateman, Tom Jackson, Emmy Rossum, Laura Dern Uscita 21 febbraio 2019. Oggi tra i Film al cinema in 282 sale. Distribuzione Eagle Pictures.Nels Coxman è un uomo tranquillo, che guida uno spazzaneve attraverso i tunnel ghiacchiati del Colorado. La sua vita viene sconvolta dalla morte del figlio, liquidata dalle autorità come un'overdose di eroina e causata invece da una gang di spacciatori. Da quel momento Nels procederà verso la sua vendetta.Dai tempi di Io vi troverò, Liam Neeson ha fatto una fortuna interpretando ruoli in film che parlano di vendetta, come ironizza un episodio de Il metodo Kominsky. Dopo 10 anni ha trovato il modo di dare una svolta al suo iconico giustiziere. L'opportunità è Un uomo tranquillo, più che un revenge movie, una dark comedy ironica e irriverente. Il film funziona sia come action movie che come commedia dark, ma anche come giocattolo per cinefili, dato che cita a piene mani i Coen di Fargo come Tarantino e Kaurismaki. 

GREEN BOOK
Un film di Peter Farrelly. Con Viggo Mortensen, Mahershala Ali, Linda Cardellini, Sebastian Maniscalco, P.J. Byrne Uscita 31 gennaio 2019. Oggi tra i Film al cinema in 409 sale. Distribuzione Eagle Pictures. 
New York City, 1962. Tony Vallelonga, detto Tony Lip, fa il buttafuori al Copacabana, ma il locale deve chiudere per due mesi e per sbarcare il lunario Tony dovrà fare da autista a Donald Shirley, un musicista in tour attraverso gli Stati del Sud. Peccato che Shirley sia afroamericano, in un'epoca in cui la pelle nera non era benvenuta.Peter Farrelly, sotto la patina ultracool di un'America in cui la musica, gli abiti e gli ambienti sono letteralmente da urlo, attraversa gli stereotipi etnici e razziali senza negarli, costruendo una storia che è per tre quarti commedia esilarante e per il resto dramma ancora attuale. Green Book è un vero spasso, diretto e interpretato in modo eccellente, e anche ciò che potrebbe sembrare piacione nasconde invece una misura non trascurabile di coraggio e dignità.IL CORRIERE - THE MULE
Un film di Clint Eastwood. Con Clint Eastwood, Bradley Cooper, Laurence Fishburne, Michael Peña, Dianne Wiest Uscita 7 febbraio 2019. Oggi tra i Film al cinema in 474 sale. Distribuzione Warner Bros Italia. Earl Stone è un floricoltore dell’Illinois specializzato nella cultura di un fiore che vive solo un giorno. A quel fiore ha sacrificato la vita e la famiglia. Piegato dalla crisi economica, accetta di trasportare grossi carichi di droga. Veterano di guerra convertito in corriere, Earl dimentica i principi di difensore del Paese per qualche dollaro in più. Ma la strada è lunga.Solido come un mito, Clint Eastwood avanza nel film radioso, increspando il sopracciglio e cantando canzoni al volante lungo le strade vuote del Midwest. Trasposizione di una storia vera, The Mule è un film personale e struggente, che permette al regista di elaborare il rimorso per i suoi cari. Eastwood non ha più niente da dimostrare e procede oltre. Nell'epilogo esce di scena. Gli 

Una dark comedy stracolma di freddure, citazioni e puro divertimento sbullonato e irriverente. Azione, Drammatico, Thriller - Gran Bretagna 2019. LA PARANZA DEI BAMBINI
Un film di Claudio Giovannesi. Con Francesco Di Napoli, Artem Tkachuk, Alfredo Turitto, Viviana Aprea, Valentina Vannino Uscita 13 febbraio 2019. Oggi tra i Film al cinema in 319 sale. Distribuzione Vision Distribution.Ragazzini allo sbando in una realtà che sembra non lasciare scampo. L'obiettivo è avere soldi e potere.Napoli 2018. Nicola, Tyson, Biscottino, Lollipop, O'Russ, Briatò vogliono diventare ricchi alla svelta, comprare abiti firmati e motorini nuovi. In particolare Nicola non resiste alla tentazione di entrare a far parte di una 'famiglia' camorrista. Il furto di una pistola lo fa sentire più uomo e in poco tempo diventa il capo del suo gruppo. Nicola ha 15 anni.Napoli è teatro della vicenda, ma non è quella di Gomorra. Se la serie televisiva ha le caratteristiche del noir, qui a essere al centro dell'attenzione è l'osservazione dei personaggi, il mutare della psicologia di Nicola che da quando ha un'arma pensa di poter ripristinare giustizia e legalità nel suo mondo. Un mondo senza padri e senza memoria in cui tutto, anche i sentimenti più profondi, si misura con il metro della legge del più forte.dotati di superpoteri sono reali. Nel mentre il figlio di David, la ragazza sopravvissuta all'Orda e la madre di Elijah cercano di salvare i propri cari dalle cure di Ellie Staple.

Il racconto di un'innocenza compromessa, osservata con una compassione priva di pietismi. Drammatico, Italia, Francia 2019.

10 GIORNI SENZA MAMMA
Un film di Alessandro Genovesi. Con Fabio De Luigi, Valentina Lodovini, Angelica Elli, Bianca Usai, Matteo Castellucci Uscita 7 febbraio 2019. Oggi tra i Film al cinema in 491 sale. Distribuzione Medusa. Carlo lavora da quindici anni nella stessa azienda e il suo lavoro lo ha tenuto lontano dalla famiglia. Quando la sua vita sembra essersi stabilizzata, un giovane ambizioso vuole prendere il suo posto in ufficio. Intanto la moglie decide di partire per una vacanza a Cuba. Carlo quindi non dovrà solo cercare di mantenersi il lavoro ma dovrà anche badare ai propri figli. Sebbene alcune vicende siano esilaranti, dietro si nasconde la forte malinconia di un padre che ha trascurato i propri figli e che non comprende a pieno il ruolo di una madre full time: Valentina Lodovini interpreta un ruolo femminile dal sapore finalmente contemporaneo. Non tutto però risulta essere armonico e alcune scene sono al limite dell'assurdo. Ma il film ha comunque il pregio di mettere in discussione il tradizionale ritratto dei ruoli di mamma e papà.

Una tragicommedia gradevole ma senza picchi memorabili, troppo rallentata dalla necessità di far ridere a tutti i costi. Commedia, Italia 2019. Durata 94 Minuti.

Un classico film americano da grande pubblico scritto, diretto e interpretato con tutti gli attributi: un vero spasso.

Un film personale e struggente che ribadisce la complessità, la ricchezza e il carattere (in)discutibile del cinema di Eastwood. Drammatico, USA 2018. Durata 116 Minuti.

La trilogia si chiude con un capitolo ispirato, solido e toccante, riuscito sia nel racconto che nella forma. Animazione, Avventura - USA 2019.

Un dramma sul debutto della politica 'tabloid' che spariglia le carte e richiama la stampa alle sue responsabilità. Biografico, Drammatico - USA 2018.

Cambia il nome alla regia ma non mutano lo spirito né lo stile: un vortice pop dal cuore edificante. Animazione, Avventura, Azione - USA 2019.

Un grande film capace di rendere un personaggio difficile una gioia da incontrare.

Un film di intrattenimento ben scritto, divertente, attuale, con rimandi a sentimenti genuini e personali. Commedia, Italia 2019. Durata 100 Minuti.

Il racconto di una caduta e di una lenta ricostruzione, ispirato alla storia vera di Christian Streiff. Commedia drammatica, Francia 2018.

ALITA - ANGELO DELLA BATTAGLIA
Un film di Robert Rodriguez. Con Rosa Salazar, Christoph Waltz, Jennifer Connelly, Mahershala Ali, Ed Skrein Uscita 14 febbraio 2019. Oggi tra i Film al cinema in 343 sale. Distribuzione 20th Century Fox. Il dottor Dyson Ito vive ad Iron City nel 2563 e ripara cyborg. Un giorno trova in una discarica la parte centrale di una ragazza cyborg che innesta in un corpo e le dona la vita. La ragazza è un cyborg avanzatissimo di una tecnologia perduta e progettata per la battaglia. Ma una forza sinistra sembra essere interessata a lei.Robert Rodriguez, che ha ereditato il progetto da James Cameron, qui produttore e sceneggiatore, riduce lo splatter ma non la violenza né la tragedia dell’opera originale, dando vita un film di fantascienza insolitamente duro. I dialoghi non sempre sono memorabili ma la quantità di personaggi e intrighi rende il film ricco di scene d'azione davvero spettacolari. Rosa Salazar nei panni di Alita riesce a emozionare, a differenza di Keean Johnson che probabilmente Cameron avrebbe diretto meglio.

Scene d'azione spettacolari e una grande varietà di scenografie e costumi per un film narrativamente ricco . Azione, Avventura, Sentimentale - USA, Canada 2019. Durata 122 Minuti.
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